
o TEMPO - Massa fria; em curso. Pressão
atmosféric�média: 1006.0 milibares. Tempe
ratu.ra média d? día: 27:0 graus centígrados.
Umídade r�lativa média: 88.2 por cento. \

Estado médio do céu: cumulus stratus ne

voeiro noturno, de meio a en�obefto
'

cla
reando à noite. Estado médio do te:u.po:
com algumas ,precipitações em partes do Pla
nalto e LItoral, passando a estável-e bom.
Previsão: A.Seixas Netto.

MATRICULAS - Para atendimento de
todos os problemas relativo às matrículas.
escolares, a Secretaria da Educação instalou
e estará funcionando, a partir de hoje, um
Posto localizado na sede da Procarta à rua

Padre Roma, 115.
.

,
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A Secretaria da' Fazenda está aguardando determinaçãodo Governador do Estado para dar início aos estudos sobre o aumento do funcionalismo. O aumento deverá ser de 20%, mas somente a partir de julho (P 31.

.

/

Corsetti vem
hoje e Vê o

. que a Cotesc
está fazendo
oMinistro Higino Corsetti,
que chega hoje aFlorianópolis,
anunciou ontem em Blumenau

"uma verdadeira explosão de
comunicações em Santa Catarina

até o final do corrente ano ",
referindo-se à implantação do

Plano Diretor da Cotesc.

Ontem visitou as obras das
- centrais telefônicas de

Itaiai, Brúsque e Blumenau,
em companhia do presidente
da Cotesc e do Secretário

Paulo Aguiar :(Página 9)

Nixon está disposto a
ser interrogado pela

. .
.

Call1ara sobre 'Watergate

Ad Prudente ficoubasteute pesaroso ao saber-que difi'f!!i-hnente joga contra o América.

o Presidente norte-americano Richard Nixon está disposto a submeter-se a um interrogatório sob
p

juramento pela Comissão de Justiça dá Câmara de Representantes, que tem a missão de investigar
se �á fundamento para a relização do julgamento político do Presidente. James St. Clair, advogado

.

da Casa Branca, declarou que Nixon entregará à Comissão todos os documentos e gravações transmitidos
,

.

-

'anteriormente aos jurados que investigaram o escândalo Vliatergate. (P. 2).

Prefeitos ouvem
mais palestras

no 2Q'dia
de·Congresso

ComMesquita, Corsetti começou a visita pelo Vale.

No segundo dia de programação, o ICongresso
de Prefeitos tevepalestras dos

Secretários Paulo Biasi, da Educação, e Glauco
Olinger, da Agricultura, ambos apresentando

pormenorizados relatos sobre as

atividades das suas Pastas. O Sr. Glauco

Olinger destacou o desempenho do setor
primário no crescimento econômico do

Estado, enquanto que o Sr. PauloBlasi:

pregou a necessidade de maior integração
entre o Estado e osMunicípios, na

realização de programas educacionais (P.3)

Figueirense venceu bem o
. �

Sadia em Concórdia: 2 a O
O Figueirense reabilitou-se dá derrota do Guarani no último domingo, ao vencer na noite de ontem o Sadia de Concórdia, por
2 x 0, com gols marcados por Quincas aos trinta do primeiro tempo e 8ritinho aos 44 da etapa final. Embora o Sadia seja um

time superior ao Guarani tecnicamente, o Figueirense dominou a partida e o resultado poderia ter sido mais dilatado. O

árbitro Miguel dos Santos teve uma péssima atuação, não coibin'tlo o jogo violento, principalmente por parte da equipe da casa, o que resultou

na expulsão de nada-menos do que 4 jogadores Houve muitas substituições, tendo o treinador Lauro

8úrigo testado todos os novos jogadores do plantel. (Página 8).

Vão; duplicar
as linhas dos

transportes
coletivos
As linhas dos coletivos

municipais serão duplicadas
dentro em breve, numa das

primeiras medidas para
melhorsr o sistema de

transportes na Capital. Mas
muitas outras inovações
estão por surgir (P. 12).

�===--------------------------------------------------------���----���--====��========��=========c==�========�--=-�.

A intensa movimentação do congresso tem ocasionado cansaço nos participantes.

Turismo tem
área de 10'
milhões de m2
no R. Vermelho

Será de 10milhões de metros quadrados
a área a ser ocupada pelo
Parque Florestal do Rio Vermelho,
em sua primeira fase, que
compreende a construçãa de
Um grande hotel, motéis e centro

de a trações recrea tivas.
O parque, onde já funciona o

"camping", vai ser um dos maiores

Ocamping foi o ponto de partida para o centro turístico. palas de atração turística.(P.12)

/

Ar; Prudente
sem condições

de jogar na
estréia doo Avaí

AriPrudente dificilmente terá condições de
participar da estréia do Avai no campeonato

nacional, no jogo de dom ingo contra o
1 ,

Vitória, de Natal O preparador físico Paulo
Aicione, que chegou ontem, ministrou exercícios

físicer..Úoje será definida a delegação{P. 8)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Inglaterra pode sair
do caos:
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EscândaloWatergate:Nixon vai
� \._

,s,r interroga"o pela Câl1lara
O Presidente RichardNixon está dispos

to a ser interrogado sob juramento pela Co
missão de Justiça da Câmara de Represen
tantes, que investiga se existe fundamento

para realizai- um julgamento político contra
o presidente, declarou ontem um advogado
da Casa Branca.

O advogado, Jimes St. Clair, declarou
numa sessão extraordinária de um tribunal
distrital de Washington qui o presidente es
tá pronto para entregar à comissão todos os·

documentos e gravações transmitidas ante

riormente aos jurados que investigaram o

escândalo Watergate.,

Nixon está disposto a responder a per
guntas escritas pela comissão, declarou St.

. Clair. Se as suas respostas não são satisfató
rias, acrescentou o advogado, Nixon con

cordaria com uma ou mais entrevistas com
a comissão e não poria nenhuma objeção a

fazê-lo sob juramento,
Advogados dos três poderes do governo

Executivo, Legislativo e Judiciário - assis-
tiram à audiência do juiz John J. Sirica so

bre se' deve entregar à Comissão da Câmara
um relatório secreto! sobre Nixon, elaborado
por umjuri sumariante.

A, Casa Branca declarou que não adotava
uma posição no assunto porque vai entre

gar os 'documentos, a promotoria pediu que
se aceitem as recomendações' do juri e o

relatório secreto 'seja enviado, à comissão;
os advogados dos sete ex-assessores de Ni
xon acusados na sexta-feira última se opu
seram a esta medida.

Philip Lacovara, representante do pro
motor de Watergate, Leon Jaworski, decla
rou que o relatório "não é um documento
acusador" ,e deve ser conhecido pela comis-
-são que investiga Nixon.

'

O representante do promotor declarou

que não seria razoâvel nem realista que o

relatório não faça parte do "processo de

julgamento político que é de grande impor
tância para o país".

Os prob'�mas, de Franco: a
,

Igre;a;' protestos e greves.
Enquanto nos círculos oficiais continua

se buscando uma solução para o difícil caso
Anoveros, que ampliou' as dissidências
entre Igreja e Estado na Espanha, (). gover-

, no luta contra o tempo para restabelecer a
calma entre 0S estudantes e acabar com os

protestos de pescadores, motoristas de táxi
e donas de casa que reclamam contra a alta
do custo de vida.

Monsenhor Antonio Anoveros, bispo da
diocese de Vizcaya, continua sob prisão do

mícilíar, esperando que se resolva a situa

ção. Sua saída da diocese, todavia, é mais
do qlJe certa, pois mantê-lo em'posto tão
conflitivo só causaria novos problemas.'

As pressões contra o bispo são fortes, I

particularmente no setor dos extremistas
de direita de Bilbao, que não o aceitam.
Anoveros, que numa homília fez acusações
contra o governo, deveria sair, do país, mas
não atendeu ao "convite" de Franco.

O jornal "ABC" afirmou ontem, em

editorial, que a homília de Anovéros foi
"inoportuna, ambígua e imprudente", pois
chegou quando as tensões anteriores' entre
Igreja e Estado pareciam estar perto do fim
e porque seu texto poderia ser utilizado
como um estopim para novas violências por
parte dos extremistas bascos contra o go
verno. Mas disse que também este foi
ambíguo e um tanto precipitado ao tratar '

.

do problema.

,MANIFESTAÇÕES
,Enquanto isso, sobem a quatro os poli

ciais feridos em choques com grupos de'
manifestantes em Barcelona, depois da exe

cução do anarquista catalão Salvador Puíg
Antich, no sábado. A vida universitária está
praticamente paralisada em cerca de seis
cidades, em protesto pela execução de Puíg
e a 'prisão de Monsenhor Anoveros. Os cho
ques esporádicos com a, polícia continuam
e há mais de 50 detidos.

E, como se não bastasse, prossegue, já
pelo terceiro dia, a greve de mais de 15 mil
pescadores, que protestam contra o

aumento de' 300 por cento no preço de
combustível para seus barcos. Querem que
o governo lhes forneça combustíveis mais
baratos ou, pelo menos, subsidie em até 60,'
por cento o preço que consequentemente
deverá custar cada quilo de pescado.

Milhares de motoristas de táxi recusam
se a trabalhar, até que seja autorizado um

aumento para compensar a pesada alta da
gasolina, E as donas de casa estão indig
nadas com o aumento da energia elétrica e

do gás. Para os espanhóis, este estã sendo
um ano difícil e teme-se que os 14,2 por'
éento de aumento no custo de vida em 73

sejam muito baixos se comparados ao que
está por vir.

o novo temor israelense:
uma virtual ofensiva síria.

A primeiro-ministro israelense' Golda
Meir e' o ministro da Defesa Moshe Dayan
voltaram atrás em sua decisão de não parti
cipar do novo - governo e dispunham-se,
ontem, a enfrentar uma possível nova crise
na frente síria.

Dayan concordou em permanecer no

cargo, devido à situação no que diz respeito
à segurança e a-fim de contribuir para supe
rar a crise. E seguiu ,ontem, de helicóptero,
para as colinas de Goian, em visita de inspe-
ção. �

,

OFENSIVA SIRIA?
Segundo a rádio estatal judaica, "fora,

recebida informação de que os sírios plane
jam uma ação agressiva". Os jornais publi
cam informações, atribuídas a "fontes não
identificadas", sobre concentração de tro

pas sírias ao longo da frente de 65 quilôme-
tros, em Golan.

.

. Contudo, em declaração repetida de
hora em hora, o comando militar israelense
reitera que a frente está em calma.'As estra
das na região da guerra de outubro estão
abertas ao trânsito, os agricultores israe
lenses trabalham normalmente em seus
"kibutz" fronteiriços e ignora-se a natureza
exata da crise de segurança.

Há alguns que supõem que a propalada
crise com a Síria não passa de uma mano

bra do governo para pôr fim à Frise política
interna, sem perder prestígio, e há outros

que acreditam na existência de uma pressão'
de Washington, embora não tenha havido
nenhum indício oficial de que os Estados

Unidos desempenham algum papel na situa

ção.
De acordo com os generais Moshe

Dayan, David Elazar e Eliahu Zeira, os dois
últimos chefe do Estado-Maior do Chefe
do Serviço Secreto Militar, respectiva
mente" há uma crescente tensão militar e

um deslocamento de forças sírias no setor
norte das colinas de Golan, disse a emissora
estatal.

'

1/

o GABINETE
Golda deveria apresentar, entre ontem e

hoje, o novo gabinete. O Partido Religioso
Israelense, cuja decisão de se manter à mar
gem do gabinete impediu que Golda con

tasse, de início, com uma maioria no Parla
mento, anunciou estar reconsiderando sua

posição. Inicialmente, o PRI, tradicional
aliado dos trabalhistas nas eleições anterio
res, havia se recusado a participar porque a

primeiro-ministro não estava disposta a

aprovar certas leis religiosas por ele exigi
das. No entanto, disse o líder do partido,
Yitzhak Rafael, .houve uma mudança de

posição: "Os rápidos e inesperados aconte
cimentos das últimas 12 horas, que fizeram
com que Moshe Dayan regressasse a seu

'cargo,,� sem dúvida terão sua influência so-

bre o PRI".
'

Golda reservou ao Partido Religioso três
postos no gabinete, e a restauração da
coalizão lhe daria 68 cadeiras das 120 do
Knesset (Parlamento), o que significa uma

cômodamaioria de 16.

'.

"

Nixon: sob juramento.

Argentina

Pequenas escaramuças no centro de Côrdoba...

Rotina em Córdoba:, tiroteios·
e �orças policiais nas ruas'

A cidade argentina de Cór
doba amanheceu ontem sob
novos tiroteios entre supostos
franco--atiradores esquerdistas
e as forças de segurança, que já
duram uma semana e provoca
ram seis mortes e ferimentos
em dezenas de pessoas, segun
do a polícia .

Os choques se registraram
nas imediações do centro de
Córdoba, cujas ruas estão seve

ramente guardadas por contin
gentes policiais locais, reforça
dos por 5Q agentes e 25 poli
ciais em motocicletas e um pe
queno rànque com 'amas espe
ciais para a lu ta anti=guerri-

.
\

lha, chegados ontem de Bue
nos Aires.

Apesar' disso, 'o comércio,
bancos efábricas abriram no

vamenteosuas portas e o trans

porte está sendo regularizado
paulatinamente, embora os'
trabalhadores ainda tenham
que enfrentar longas caminha
das para chegar ao local-de tra
balho. Também os caminhões
que' abastecem' a cidade já re

começaram a êntregar gêneros
alimentícios e a maior parte
das barricadas que obstruiam o

tráfego foi levantada.
Os'confrontos entre a--segu:

rança e 0,,5 franco-eatiradores

começaram na quarta-feira,
quando da deposição do gover-

'

nador Ricardo Obregon Cano
e

_
o více=governador Atflio

Lopes, por urna rebelião poli
cial.

Por outro lado, os advoga
dos de Córdoba denunciaram
que dois cidadãos, detidos du
rante uma das muitas buscas

policiais,"foram submetidos a

pressões ilegais e .a torturas".
Segundo 'os advogados, ambos
se encontram num hospital,
"com traumatismo craniano, e·
várias contusões em diversas
partes do corpo".

Itália: Rumor ,outra vez no
, ,

poder e com novos obietivos
O primeiro-ministro italia

no Mariano Rumor, que havia

renunciado, foi ontem nova

mente escolhido pelo presiden
te Giovanni Leone para formar
o novo gabinete italiano, qua
tro dias após Ser desfeita a coa

lizão de católicos marxistas.

Enquanto o líder democra
ta-cristão aceitava a designa
ção, uma comissão parlamen
tar se reunia, a portas fecha
das, para debater o escândalo

petrolífero recém descoberto,
'no valor de vários ,milhões de
dólares e no qual estão envol
vidos diversos ministros do go
verno demissionário.

Os jornais italianos assegu
ram que .a verdadeira razão da
crise governamental era a ne

cessidade de se desfazer dos
ministros implicados no caso.

,
O ESCÂNDALO

'

Segundo, um júri investiga
dor, nada ll1enos do que 'uma

dezena de ministros e ex-mi
nistros, em sua maioria mem

bros do Partido Democrata
-Cristão, aceitaram quantias de'

índustriais petrolíferos, ein
troca de isenções tributárias,
subsídios e outros favores, nos
últimos sete anos. �

Os investigadores conclui
.

ram que os ministros entrega
ram as importâncias a seus par-

. tidos. Depois que o presidente
Giovanni Leone designou Ru

mor, novamente, este, ern

mensagem ao país, disse que o

governo 'a ser construído terá

por característica a austerida
de .

PROJETOS
O Primeiro-Ministro disse

que iniciaria, imediatamente,
conversações tendentes li eli
minar as divergências entre os

quatro Partidos de Centro=Es

qu er da : Democracia=Cristã,
Socialistas, Socialistas-Demo
cráticos e Republicanos. ,

Nenhuma dessas agremia
ções dispõe de maioria absolu
ta no Parlamento, situação se

melhante a que se verifica na

Grã-Bretanha. O próximo go
verno será o de número 36 na

I tália, em 30 anos. Desde

1943, os gabinetes' italianos
duraram em média onze meses

e o de Rumor encontrava-sé a

apenas oito meses no poder.
,

DESCONTENfAMENfO
Rumor disse ainda que a

primeira missão do novo go
verno será defender a Lira e

controlar a inflação é que não
há tempo para debates.

.

O descontentamento em

relação ao custo de vida se ge
neraliza no país. A Inflação au

mentou em 20 por cento, des
de janeiro, e a lira italiana caiu
30 por cento, em relação ao

dólar.
Uma amostra dos proble

mas da Itálía é representada
pela escassez de carne de aves,
em Roma, onde os vendedores
se queixam de não ter lucro na

venda desse' produto, No vare

jo, o preço dessa' mercadoria
"está c-ongelado; na base de 900

_/ liras (cerca de Cr$ 8,80) o qui
lo, desde julho. O governo eli
minou o tabelamento de vários
generos alimentícios, no mês
passado.
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DEPARTAMENTO DO PESSOAL

DIViSA0 DE, SElEÇAO E APERFEiÇOAMENTO

De ordem do Senhor Diretor do Departamento do Pessoal, faço púbüco que estão 'abertas as

inscrições, no período de 05 à 21 de março do corrente ano, para o Exame de Habilitação para
AUXILIAR DE ENSINO, do Departamento de Matemática do CENTRO DE ESTUDOS
BÁSICOS, na forma e condições estabelecidas no 'Edital no. 07/74, desta Divisão, afixado no

saguão do prédio da Reitoria da UFSC - Campus Universitário ,- Trindade - Fpolis,
Florianópolis, 04 de março de 1974

Bel. João Roberto Outra
Diretor

AVISO Nº 08/74

Torno público a quem interessar possa que em meu Cartório, da parte da l.oteadora da Ilha
, Ltda. Sociedade 'Comercial, com sede nesta Capital, estabelecida à rua dos llhéus no. 8, sala 54,
inscrita no CGC/MF no. 82895145/001-49, representada neste ato por seu diretor Dr. Júlio de

Souza Teixeira, foram depositados para fim do Decreto-Lei no. 58 de 10.12.37 e do,

Decreto-Lei no. 3.079 de 15.09.38, Os documentos do Loteamento "SOLlMAR", situado no

distrito de Canasvieiras, no lugar denominado "Jurerê", situada neste Município, aprovado pela
Prefeitura Municipal de Florian6polis sob Alvará de Licença no,",1.664 de 05.11.73, Projeto no.

21.380 aprovado em 19.10.73 com a área total de 59.700,OOm2 e as seguintes dimensões e

confrontações: ao norte com o Oceano Atlântico numa estensão ele 285,00m a partir do

prolongamento da rua U do Loteamento "Praia do Forte" até alcançar a estrada que r'nargeia o

rio das Ostras no ponto em que este atinge a franja marítima; ao nascente por uma linha

perpendicular a linha da praia, numa estensão de 150,00m'até atingir o rio das Ostras, subindo
pelo mesmo até alcançar a estrada que liga Jurerê a Canasvieiras; deste ponto por uma linha reta

numa estensão de 50,OOm até atingir a alameda "1" do loteamento "Praia do Forte", ao sul

com a alameda "1" do loteamento "Praia do Forte" nu(ma estensão de 265,00m; ao poente,
com a rua "U" do referido loteamento, numa estensão de 150,OOm no sentido sul-norte, até
atingir os terrenos de marinha. O depósito dos documentos visa a inscrição do loteamento em

Livro especial a esse fim destinado. E para que o referido depósito seja do conhecimento

público nos termos da legislação em vigor, torno-o público através do presente edital na

conformidade e para fins do artigo 20. e seu parágrafo 20. do·Decreto no. 3.079 de 15.09.38.
Florian6polis, 27 de fevereiro de 1974,

Gleci Palma Ribeiro Melo
Titular €lo Cartório do 20. OHcio do Registro de Imóveis da Comarca da Capital.

<
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OS' mmerros

voltarão ao trabalho
O novo gabinete do primeiro-rninistrô britânico Harold Wil

son apressou-se ontem em atender as exigências salariais de 280

\ mil mineiros de carvão, cuja' greve ameaçou paralisar a indústria
do país, Um acordo previsto para breve - talvez ainda ontem à
noite - reiniciaria a produção das minas neste fim de semana.

O reinício dos abastecimentos de carvão, que gera 70 por
•

.

, 1·
cento da energIa inglesa - suspendera o decreto que permite .

apenas três dias de trabalho por semana nas fábricas e outras

empresas. Em consequência, .a Grã-Bretanha superará um obstá
culo que, aparentemente, poderia ter provocado, uma grande cri�
se econômica.

Enquanto dirigentes dos mineiros e do Conselho Nacional do
Carvão debatiam os salários, os legisladores reuniam-se nas duas
Câmaras do Parlamento para a tradicional cerimônia de juramen
to, na presença da rainha Elizabeth.

Heath, demonstrando ser bom perdedor, declarou: "Apresen
to as minhas felicitações ao primeiro-ministro e .ofereço a total

cooperação da Câmara a quem assume as grandes responsabilida-,
des de primeiro-ministro da Coroa".

'

O Conselho Nacional de Salários, por outro lado, chegou à
conclusão de que os mineiros deveriam receber 131 'milhões de
dólares mais que os 96,-5 milhões que lhes foram oferecidos. O
aumentá Ih: 30 por oento colocaria os mineiros em pé de igualda
de com os trabalhadores das indústrias, além de reconhecer os

perigos de seu trabalho e a importância do c�ão nessa época de

crise de combustí veis.
O governo de Wilson, entretanto, em uma de suas primeiras

medidas, aboliu todas as restrições, autorizando mineiros e em

presas estatais a chegar a um acordo através do qual os salários
superariam os níveis fixados pelo Conselho. Em assim agindo,
Wils�n e seu Ministro do Trabalho, o esquerdista radical Michael,

Foot, obtiveram uma promessa dos sindicatos que congregam 10
milhões de trabalhadores de não exagerar em suas futu�as exigên
cias.

Candidato da situação
\

'

leva va-ntagem nas \

eleições da Guatemala
( , .

o candidato situacionista Kjell Eugênio Laugerud era
.

considerado ontem o �tual presidente eleito da
Guatemala para o período de 1974/1978, embora ó

Congresso ainda tinhá que rever sua eleição. Ele havia

conseguido 18 mil votos a mais do que seu principal
adversário, o general Efrain Rios Montt, da Democracía
Cristã.

Segundo o Conselho Eleitoral que dirige a votação em

t-odo o país, .Iaugerud estava' na dianteira quando se

chegou ao fim das apurações de 80 por cento dos votos.
O Conselho acredita. que cerca de 500 mil cidadãos
votaram nas eleições de domingo. Havia um milhão e

meio registrados.
� Estas eleições foram ganhas pelo abstencionismo=

afirmou um dirigente do Partido Revolucionário - que

apoiou o terceiro candidato da contenda, coronel Ernesto
Paiz Novales.
.; Isto é um sinal de que o povo guatemalteco Perde

cada véz mais a confiança na política - acrescentou.
"FRAUDE ELEITORAL"

O s democratas-cristãos, antecipando-se ao

comunicado da virtual vitoria de Laugerud, denunciaram
a existência de "fraude eleitoral" nas eleições e 'em seu

escrutínio. Rios Montt declarou que foram cancelados,
sem razão -justificada milhares de votos de seus
partidários no interior do país.

O general oposicionista pediu a "resistência pacífica"
a seus partidários e o repúdio à vitória dLaugerud. Pelo
rádio transmitiu uma mensagem em que dizia que
"apenas o povo salva o povo".

Na tarde de ontemçgrupos reduzidos de estudantes

gritavam nas ruas que havia sido consumada "a grande
fraude", mas logo dispensaram para evitar confrontos
com a polícia.

-

Rios Montt declarou que não desejava que "fosse
derramada uma só gota de sangue", mas responsabilizou
as autoridades pelas consequênciasque poderiam trazer

"essa forma pacifica de proceder":
Laugerud 'falou ontem à noite a um grupo de

partidários do balcão de sua casa. Afirmou Aue sua

vitória era legítima e que não havia sido empanada pela
"campanha de. calúnias, mentiras e 'infâmias, dá

oposição" .

No entanto, um lento e difícil escrutínio da votação,
que já demorou mais de 40 horas sem, chegar a um

resultado definitivo, aumentava os comentários e críticas
dos eleitores da capital.

Dario Soto Montenegro, presidente da Comissão

Eleitoral, afirmou que "houve sabotagem" nas linhas e

que foi retardado o recebimento das cifras dto interior do

país. Esperava terminar ontem mesmo.
,

No entanto, a Junta Municipal eleitoral computou a

votação na capital, que representa entre 35 a 40 por
cento dos eleitores no país de cinco milhões de
habitantes.

,\
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além dos da administração superior, e, evidente
mente, com a ajuda de Deus".

O Superintendente Regional, Laélio Luz, disse

que, para chegar àquele momento, foi longa a

conscientização do Inps. Comentou :sobre aine-·

xistência de infra-estrutura que comportasse um

serviço de tal' natureza, até meados de 71. Aos

poucos, frisou Luz, foram sendo criadas condi

ções para .que o Serviço Social fosse efetivamente

implantado no lnps catarinense.

Laélio Luz citou estatísticas, mostrando que o

Serviço Social do Inps, mesmo funcionando ofici
osamente desde 72, já atendeu um número consi

derável de beneficiários, o que justifica plenamen
te a inauguração de um Centro de Serviço Social.

Após uma visita às amplas dependências onde
funcionará o Centro, foi servido um coquetel às
autoridades, na sala de recepção. Neste local, fo
ram entregues Medalhas do Mérito Previdenciário
ao Superintendente Regional, Laélio Luz, e ao

SuIrDiretor Regional Financeiro, Jayme Destri,
"por relevantes serviços prestados à causa da Pre

vidência Social".

A Secretaria da Fazenda deverá iniciar nos próximos
dias os estudos. com vistas à concessão de aumento nos

·

vencimentos do funcionalismo público do Estado.

�egundo fonte daquela pasta, tão logo o Governador
Colombo' Salles determine, os estudos serão feitos, a

exemplo do que tem ocorrido em anos anteriores.
O aumento deverá ser da ordem de vinte por cento,

acompanhando o percentual fixado recentemente para
os �ervidor�s federais. Quanto à vigência, acredita-se que
sera a partír de. lo. de julho, data em que completará um
�o a últimamájoração concedida.

o centro de serviço social foi inaugurado ontem e funciona no 40. andar da nova agência

Inps em Florianópoli� conta

com centro de 'serviço social
Com o objetivo de "proporcionar aos benefi

ciários a melhoria de suas condições de vida, me
'diante ajuda pessoal, seja nos desajustamentos in

dividuais e do grupo familiar, seja em suas diver

sas necessidades referentes à Previdência Social",
foi inaugurado ontem às 18,30 horas, o Centro de

Serviço Social do Inps, que funcionará no novo

prédio \daquele órgão, rua Esteves' Júnior, 40. an
dar.

A solenidade contou com a presença do repre

sentante do Secretário dos Serviços Sociais, sra.

Stella Maris de Souza, do Superintendente.Régio
nal do Inps, sr. Laêlio Luz, da Diretora da Facul-

�dade de Serviço Social, Ma'dre Olma Aquino Cas

ses, do Prefeito de São José, Arnaldo de Souza e

diversas autoridades do Inps,
APOIO DE TODOS

Após dar as metas do novo Centro de Serviço.
Social, o Sub-Secretário de Bem Estar do institu

to, sr. Ney Cunha Lisboa, frisou que. "para. que
destas metas não nos afastemos, precisamos con

tinuar contando com o apoio da Superintendên
cia Regional, Sub-secretarias, e demais órgãos da

Superintendência,e dos recursos da comunidade,
/

(I

Equ�pe da
Udesc

retorna de
Itaituba

Chegou ontem à tarde num

avião da Vasp, arrendado tem
porariamente ao Projeto Ron-

,

don, a equipe composta de

professores e alunos universitá
rios da Udesc que durante dois
dias estiveram no campus Uni
versitário. catarinense estabele

cido em Itaítuba, Estado do

Pará.
-

Na oportunidade, o grupo,
liderado pelo reitor Amoldo

Cúneo, da Universidade para o

Desenvolvimento de Santa Ca-·

tarina, avaliou "in loco" as

pesquisas realizadas anterior

mente por uma equipe de uni

versitários da UFSC, quando
concluiu ser urgente a realiza

ção de projetos relativos ao sa

neamento e distribuição de

água, responsável por elevado

índice de mortalidade infantil.
-

Itaituba é o maior municí-

pio brasileiro, com 160.000

KM2 e apenas 25.000 habitan

tes. Nessa área registra-se a

prática do garimpo, das mais

intensivas do País, coletando
se mais de 600 quilos de ouro'

por mês.
Os estudos, coordenados i

pelo professor Celestino Sa

chete, deverão ser projetados
por diversas faculdades catari

nenses e posteriormente con

cretizados através de financia

mentó fornecido pela SU

DAM, FSESP (fundação de

saúde paraense) e pela prefei
tura do municípioe..

'

BR-282 : deputados se congratulam
comMédici, Andreazza e Colombo

Num discurso lido de cerca de 40 minutos, que será

analisado hoje pelo líder da Arena, Deputado Henrique
Córdova,' o líder oposicionista Delfim Peixoto Filho

apresentou ontem na Assembléia a linha de ação da bancada

do MDB para o corrente ano, acompanhada de seus

pressupostos filosóficos e doutrinários - o humanismo e a

democracia. O parlamentar fez a sua estréia na condição de

líder, apesar de ter assumido o posto na última

segunda-feira, e acentuou que "como líder, nesta tribuna,
junto com nossos companheiros, lutaremos sempre pela

,

instauração do diálogo, pela legitimação da controvérsia,
pela autenticação da justa discórdia e pelo direito de ser e

pensar diferentemente".

'particfpação da Igreja I'
nos debates nacionais" e pela

, revalorização da figura do político",
- Em termos regionais' - frisou .- lutaremos pela

participação do povo barriga-verde nas eleições que se

avizinham. Vararemos o Estado carregando a bandeira do

Movimento Democrático Brasileiro, batalhando pelo seu

crescimento - que nesta algura já é insofismável -, não nos

privando do anseio de fazer maioria nesta Casa Legislativa,
mesmo sabendo que lutaremos contra máquinas poderosas
de influência, bem montadas; mesmo tendo consciência de

que não teremos 'infra-estrutura material. Mas o que nos

falta em dinheiro, sobra em destemor, orações, diálogos,
palavras.
RESPOSTA DA ARENA

)
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Dando prosseguimento na tarde de

ontem ao 10. Congresso de Prefeitos

Municipais de Santa Catarina, o Secre

tário da Agricultura, Glauco Olinger,
informou que o crescimento das cultu

ras e criações de maior importância pa
ra o Estado em 1973 foi superior a

15% demonstrando dessa forma que a

.política agrícola empregada em Santa

Catarina está agindo corretamente.
- A agropecuária vem mantendo a

média de crescimento anual estimada

pelo setor primário da economia, entre

.

7 e 9%, no Projeto Catarinense de De

senvolvimento. Este empenho, resul-
. tante do esforço conjugado entre os

produtores rurais e o Governo, toma
-se mais notável quando consideramos

as adversidades climáticas que ocorre

ram na safra de 1972 e, sobretudo, os
dois grandes obstâculosà moderniza

ção da agricultura gerados pela defei

tuosa'estrutura fundiária e a acidenta

da topografia de Santa Catarina, expli-
cou o Secretário.

/

O Secretário da Agricultura fez um

relato da produção do Estado na safra

de 1972/73, apresentando o seguinte
quadro: milho - 1.700.000 toneladas,
soja - 310.000, trigo - 60.000, man
dioca -:- 1.600.000, arroz=- 240.000,
feijão - 110.000, batata - 190.000,
uva - 35.000, maçã, pêssego eameíxa
- 4.600 toneladas. A produção de suí
nos foi de 3.100.000 cabeças, para um
abate de 1.800.000; bovinos

2000.000, com abate de. 220.000 ca- .

beças. Foram abatidas 25.000.000

aves.

- Estamos executando um projeto
de fruticultura que em 1975 deverá'

ocupar uma área de 6.300 .hectares
com maçãs, ameixas, peras, pêssegos,
nectarinas e uvas de castas fmas. Já es-

.
tão plantados 5.200 hectares, sendo.

três mil com incentivos do IBDF e os

restantes com fmanciamentos dos ban

cos oficiais. Quando esses pomares es

tiverem em plena produção, colhere
mos no mínimo 104 toneladas de fru

tas, incorporando à economia catari-

nense mais de 200 milhões de cruzei

ros por ano.

Explicou o Secretário da Agricultu
ra que cada hectare de pomar gera dois'

empregos diretos e permanentes e no

mínimo mais quatro indiretos.
:_ Recente levantamento - prosse

guiu - do potencial do solo agrícola

/

, Os Secretários do Desenvolvimento,
da Agricultura e da Educação foram os

conferencistas de ontem no

primeiro congresso de prefeitos.

Prefeitos ouvem de
Glauco um relato

sobre a agricultura
mos e veterinários em seus municípios,
ao que o Secretário sugeriu que cada

munícípío organizasse grupos de agri
cultores para fazerem cursos rápidos,
para a formação de técnicos em deter

minados setores, como-pastagens e fru
ticultura. "Os próprios agricultores,
após treinamento orientado por um

agrônomo, se encarregarão de espalhar
osmétodos mais adequados e a tecno

logia atualmente empregada", ponde
rou

Outro problema levantado foi a su-

. perprodução de cebola que está preo

cupando os agricultores, pois a mesma

não tem garantia de preços mínimos.

Os prefeitos ponderaram que ao conce

der fmanciamento para a cultura, o

Governo afirma que garante os preços
dos produtos. O Secretário da Agricul
tura explicou que o Go�erno garante
somente produtos não perecíveis, co

.

mo soja, trigo, milho, arroz e feijão.
- Não somente frutas e a cebola

representam um perigo para o produ
tor, mas também a soja - garantida
pelo Governo - pode perfeitamente
representar um probléma, se o estímu

lo à produção não obedecer um estudo

minucioso do jnercado consumidor.
Para se estimular a produção de deter
minado produto, deve ser. feita Uma

, pesquisa de mercado tanto no campo
.nacíonal corno no internacional - que
deve consumir o excedente. É indís

- Em compensação - continuou o pensável usar critério no estímulo à

Secretário - esses mesmos produtores produção, para que não haja safra sem

estão obtendo o mínimo de 16leitões mercado, afirmou o Secretário.

por porca/ano, com animais termina- Sugestões foram apresentadas no

dos para o abate' pesando mais de 100 sentido de se construir no Estado fá

quilos aos seis meses de idade, o que bricas para a industrialização da cebola

nivela o desfrute desses rebanhos com e incentivar o povo a consumir o pro
os países de mais avançada suínocultu- duto em maior escala. A construção de

ra, O uso de sementes selecionadas, uma fábrica para a industrialização .do
plantio no espalamento e' na época tomate também foi abordada durante

mais indicados, a correção e adubação os debates.

d> solo, o controle da erosão e das pra- Às 16,30 horas, o Secretário da

gas e doenças tem propiciado aos agri- Educação" Paulo BIasi, falou aos pre
cultores a multiplicação das colheitas feitos sobre o sistema educacional do

em áreas que eram consideradas esgo- Estado, detendo-se mais no ensino de

tadas e que passaram a produzir 6.000 10. e' 20. graus. O Secretário expôs a

kg de milho por hectare, quando a mê- situação atual do ensino em Santa Ca-
.

dia do País não passa de 1.500 quilos. tarina, explicando a necessidade de

DEBATES uma maior integração entre Estado e

Após a conferência o Secretário Mmícípios, para a solução de proble- .

Glauco Olinger deu início aos debates, mas comuns. Foi feita uma ampla ex

que tiveram a participação efetiva dos p lanação sobre o Plano Setorial de

p refeitos presentes. Vários prefeitos le- E ducação e as principais metas a serem
vantaram a questão da falta d� agrôno-. a tingidas pelo mesmo.

catarinense, demonstrou que ainda te

nos uma reserva de um milhão de hec
tares prontamente utilizáveis para la
vouras mecanizadas, distribuídos no

Planalto, Noroeste e litoral do Estado.
Nessa área poder-se-á extrair, a médio

prazo, cerca de três milhões de tonela
das de cereais, uma distribuição ex

pressiva para o abastecimento nacional
e para a exportação de produtos agro

pecuários. Este objetivo, que pode ser

atingido nos próximos cinco anos, dará

suporte imprescindível ao crescimento
dos 'rebanhos de suínos, aves e bovinos
e de nosso parque industrial. Incentiva
rá a indústria e o comércio pelo consu

mo de 20 mil tratores, cinco mil colhe
d eiras e quatro a cinco milhões de to

neladas de corretivos e fertilizantes.
"Paralelamente ao aumento de pro

dução a ser alcançado pela ampliação
da área cultivada, mais dois milhões de
toneladas de cereais deverão ser acres
cidas em decorrência do aumento da

produtividade nas áreas de cultivo, per
fazendo o total de cinco milhões de
toneladas que considerpnos o poten
cial agrícola catarinense dinamizável,
no próximo quinquênio. Em 1971, o

consumo de corretivos e fertilizantes
no Estado não atingia a 20 mil tonela
das. Em 1972 subiu pára 160 mil e em

1973, cerca de 23 mil agricultores apli
caram em suas terras 300 mil toneladas
de calcáreos e adubos."

. já haviam se retirado do plenário para
impedir a sua aprovação. I

Antes da votação, o Deputado Gen
til Bellani, único parlamentar presente
à solenidade de inauguração, fez um

relato do acontecimento aos seus pa
res, destacando as personalidades que
compareceram e a "grande euforia rei.'
nante rias populações da região servida
p ela estrada' . Com aparte de solidarie
dade do Deputado Elgydio Lunardi,

NÃO HÃ NADA QUE MAIS INTERESSA

AS NOIVAS E DONAS DE CASA

DO QUE

O MES DOS ENXOVAIS

MARÇO NA MODELAR

Aumento a servidor
deve. sai� em 'julho

A Associação dos Servidores do Estado preferiu não

se manifestar sobre o assunto, limitando-se a dizer que a
I

concessão de aumento nos vencimentos já se constitui

num processo normal, esperando, tão somente, que as

bases satisfaçam ao funcionalismo e lembrando os

constantes aumentos do custo de vida;

Também na área municipal os estudos deverão ser

iniciados brevemente, acreditando-se que o percentual
seja o mesmo a ser fixado pelo Governo do Estado e seus

servidores.

. \

·Novo líder da Oposiçêio anuncia na

AL I inha de ação da bancada em 74
,

também representante da região, o par
lamentar disse que a rodovia "transfor
mou a fisionomia do Oeste, pois hoje
pode-se vir de Chapecó a Capital do
Estado em 8 horas, quando até bem <

pouco o mesmo percurso era feito em

24 horas". Acentuou que "a passagem
do Ministro Mário Andreazza pelo Mi
nistério dos Transportes deixa um ras

; tro que ruficilmente será apagado
um rastro de asfalto".

-Estamos envolvidos numa 'legislatura de imensa
Em cerca de 10 minutos, o líder arenista Henrique

responsabilidade. E ano de eleições, infelizmente diretas.
Córdova comentou as p'alavras do Sr. Delfim Peixoto, mas

apenas para o preenchimento das vagas parlamentares nesta
Casa..Mas -não importa. São poucos os terrenos permitidos

reservando-se para "uma análise ampla, tópico por

sobre os quais o MDB pode plantar sua mensagem, Poucas
tópico", na sessão de hoje da Assembléia. Antecipando
detalhes sobre a sua "contestação", o Deputado Henrique

as trícheíras livres. Mas não as desperdiçaremos. Em

consonância com as principais linhas de luta de nosso
Córdova, que também fará a sua apresenção como líder r

reeleito - afirmou:
partido, emanadas da direção nacional, estaremos nesta

"Não agiremos da mesma forma utilizada pela Oposiçãç.
tribuna para discutir, analisar, propor soluções, denunciar, .

Somos daqueles que entendemos que sobretudo no campo
os problemas com que a realidade política e o povo
brasileiro se defrontam. Não esquereeermos o debate político, sobretudo no plano das idéias: so�retudl) nas raias

·

1
te- d

.

1
-' da economia, não existem verdades cristalizadas e eternas.

reglOn? , mas nao nos re uzuemos a e e para nao catr num , ' .

. ., d' t ti N
.

d
Pois se assim fosse estaríamos negando em sua propna fonte

prOVinCianismo e expec a ivas. o maiS as vezes, nos. .

.
.

-

._

al t b t
..

alíd d
.

al
é

f t
o valor mais alto que deve nortear qualquer cidadão em

aspectos re men e su s anCHllS, a re i a e reglOn e or e .

._. .

. - da alidad f d al t al P
. todos os campos de atividade: a liberdade. Este Sim se

proJeçao . re e e er , cen r. or iSSO peço que
.

anhei
- d' t

- constitui no valor que devemos procurar incessantemente,
nossos comp erros nao se surpreen am por nes e

da
' .

di idad d
"

momento estarmos envolvidos mais numa discussão de .

em nome n�ssa propr�, igm �'.sem ogmas.

· ,.

.

ais doutrinar' 'os id I'
.

'ti'
Acrescentou ronda que alguns tOpICOS em que

prmc+pios ger i , i , i eo ogIcos, ecos,
.

. di' desembocam as argumentações do Deputado Delfim
valorativos. Porque acre tamos que sem esse suporte, essa

. . �. .

inf t tu al qualquer agre
. - .

h
Peixoto revelam uma incoerencia patente, digna de pronta

ra-es ru ra mor , miaçao se amesqum a
" li do:

.'
,.

d Iítí bai t repulsa, exemp ifican o.

e. se mediocriza num cenario e po 1 ica aixa - acen uou o
. .,_

S Delfí P
. to-Filho.

- DIsse S. J?ca. que devenamos nao nos esquecer de que
r. im eIXO

1 b
,.

de" d
.

.

o a oratono on e se rorma o espírito o Jovem, a

A seguir, sob o título "reflexões gerais sobre uma linha a Universidade, se constitui num quadro contristador, em que

seguir - ternário de uma problemática para o MDB", citou a liberdade do debate está inteiramente sufocada. Concordo

como base da linha de combate do partido a "luta pela com S.Exa. de que hoje, no Brasil, se entende de que a

equitativa distribuição' da renda nacional" e contra "3.- alta Universidade é onde se procura formar o profissional, talvez
do custo de vida", a luta "pela revogação do AI-5", "pelas com algum prejuízo da formação do cidadão. Não a forma

eleições diretas", "pela revogação do Decreto 477", "pela encontrada seja a mais feliz, mas nem por isso chego ao

anistia política", pela "preservação de um autêntico ponto de dizer que a Universidade esteja no caminho

nacionalismo", pela "salvaguarda do direito de errado. O que precisamos nos preocupar é com partidos

informaçao", pela "preservação ecológica", pela políticos com características de atrair os jovens.

Rendas

HOEPCKE

A Assembléia Legislativa aprovou
ontem a expedição de mensagens tele

grafícas ao Presidente Médici, Ministro
Mário Andreazza e Governador (.o�l-"n··
bo Salles.: de "congratulações e aplau

�ela inauguração, na última terça- :

i-feira, do trecho da BR-282 entre Joa

I çaba e São Miguel do Oeste. O requeri
\mento, de autoria do Deputado Nelson
Pedrini, não obteve a votação dos re
presentantes do MDB, que na véspera

•

Agora estão' a venda no posto instalado na

própria fábriéa à rua Felipe Schmidt, 139 das
7 às 13h30m e das 12h30m às 17h30m.

\
.
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Cartas

CONCURSO DE CÁRTA
ZES

O Concurso Rondon de
Cartazes foi instituído pela
Coordenação Geral do Pro
jeto Rondon com o objeti
vo de valorizar o trabalho
do universitário, estimular
a sua criatividade e divul
gar o Projeto Rondon, em
sua verdadeira dimensão.
Poderão participar do con

curso, universitários e téc
nicos do nível médio. Os
cartazes deverão ser entre

gues nas Coordenações do

Projeto Rondon até o dia
15 de abril. Maiores infor
mações poderão ser obti
das no seguinte endereço:
Coordenação Estadual do
Projeto Rondon sita a tra
vessa Ractclife no. 14 -

Esquina com a rua João
Pinto.
Peter Johann Burger - Co
ordenador Executivo.

HERlNG/AVAI
Servimo-os da presente,

a fim de enviar anexo dois
jogos de camisetas para
treinamento, nas. COIes

Amarela e Vermelha. Soli
citamos que a Editoria de
Esportes de O ESTADO
entregueao Avai, É a nos

sa parcela de colaboração
para o representante de
Santa Catarina no Cam
peona to Nacional.,
Indústria Textil Compa
nhia Heríng - Blumenau

VllIFAMOSC
A Fundação Municipal

de Promoção da Indústria
- Promoville - tem a sa

tisfação de convidar V.Sa�,
para participar do lança
mento oficial da VIII Feira
de Amostras de Santa Ca
tarina - VIII Famosc - a

se realizar às 11 horas do
dia 9 de março, no Pavi
lhão de Exposições, sito à
BR-lOl, Km 39. Na opor
tunidade será feita uma

completa explanação sobre
o empreendimento, bem

'corno a apresentação dos
cartazes aluzivos à Vlll Fa-
'mosc.

Norberto W. Schossland -

Presidente - Joinville

TRÂNSITO
Começam a proliferar ,

assustadoramente em nos
sa cidade rapazes dirigindo
o trânsito, principalmente
nas imediações, do Merca
do Público. É inadimissível

que as autoridades, caso

tenham tomando conheci
mento, continuem permi
tindo a repetição do fato.

Há necessidade urgente
de que as autoridades com

petentes tomem medidas

para a resolução do fato,
evitando, inclusive que se

multipliquem atos de van

dalismos com os veículos
que estacionam no centro
da, cidade. É comum em

todas as cidades que se

desenvolvem e tem um au

mento considerável no nú
mero de veículos, o apare
cimento de crianças em

busca de alguns; "troca
dos" pela prestação de um

serviço que a maioria não'

presta, ou seja, cuidar dos

automóveis, ou "uma olha
dinha" como dizem. Mas,
além da "olhadinha", al
guns ainda! querem dirigir
o trânsito. E outros, quan
do alguma coisa não os

satisfaz, riscam os veícu
los. Tomando por base es

ta experiência que já foi
vivida por outras grandes,
cidades, ainda estamos em

tempo de consertar uma

situação que não atingiu
seu estado alarmante mas,

e�,á cam'inhando para isso.

'I Professor - Paulo A. Duar
te - Centro

" I

Conquista de todos
t

o índice de 16,9% registrado para esse resultado, sem dúvida
no crescimento da economia de alguma o maior do País e que se

Santa Catarina no ano de 1.973 pode situar entre os mais eleva-
'não constitui surpresa para os dos ',�o mundo, há que se ressal-
setores que acompanham a evolu- tar tÍ'isso tudo, repetimos, o de-

ção do desenvolvimento do Esta- sempenho do setor industrial, cu-
do nos últimos anos e que, rureta jo crescimento atrnge a cifras sob
ou indiretamente, vêm contri- todos os aspectos impressionan-
buindo para o desempenho do teso ,O setor privado, assim, de-
conjunto de forças que contri- monstra a capacidade empresarial
buem para a performance aconô- do homem catarinense que, lu-
-rnica do Estado. A oportunidade tando contra uma série de adver-
em que o Governador Colombo si((ades, entre as quais a falta de
Salles fez a revelação sobre o matéria prima foi a mais crucian-
expressivo ,comportamento da te, cqnseguiu superar as dificul-
economia catarinense não pode- dades existentes e apresentar
ria ter ._!ido mais propícia. Apro- hoj�:ao País a taxa de crescimen-
veitando a presença de prefeitos to de 24,7% o que caracteriza de
e autoridades de Executivos mu- forma incontestável o alto grau
nicipais-de praticamente todos os de "desenvolvimento econômico
municípios do Estado, o Gover-: do Estado, levando.;_se -em conta

nador; assim o tazendo, deu uma a _expressividade do setor terciá-
injeção de otimismo e confiança rio na sua contribuição como

no futuro que certamente haverá fator do desempenho econômico
de ressoar em todos os quadran- ,regional. Mas a agro-pecuária,
tes de Santa Catarina. que encontrou fatores adversos

Há que'se ressaltar, no conjun- insuperáveis no' exercício de
to, dos fatores que contribuíram 1.972" obteve significativo êxito

\

I

•

no seu comportamento, logrando
vencer os obstácu los e reagir
expressivamente. Finalmente, o

\ '

setor secundário, consequência
natural do desempenho dos de

mais, soube responder à altura às
exigências que lhe foram impos
tas,atingindo um rendimento sig
nificativamente respeitável.

Se, como dissemos acima, tais
êxitos se devem à presteza com

que a. iniciativa privada respon-
'deu aos anseios regiona'is, nada
mais justo do que; diante dos
resultados obtidos, se fizesse
especial menção aos esforços en

vidados pelo Governo.do Estado,
dentro de uma parcela ponderá
vel de contribuição, para que tais
metas fossem alcançadas. Os re

sultados mostram que as conquis
tas obtidas não podem ser credi
tadas apenas a setores, entidades
ou, pessoas. Resultam de um es

forço comum que deve ser credi- '

tado, simplesmente e sem adjéti
vos, a Santa Catarina e aos cátari-
nenses.

DER contra a especulação

'A revelação feita pelo Governador Colombo cooperação estadual pela causa da prosperidade
Salles em pJená(_io do 1 Congresso de Prefeitos do Pais. Os Catarinenses, por seu turno, não tem

Municipais de Santa Catarina, na solenidade de faltado aos compromissos para com a unidade
abertura, aludindo ao expressivo crescimento da nacional. Mercê de sua comprovada capacidade
economia catarinense, confirma o otimismo das de ação e do seu patriótico entendimento com o

classes, produtoras acerca do êxito do esforço Governo do Estado, a valorosa gente catarinense
,

conjugado para a propulsão estadual. O ano de coesa no ideal que vem inspirando a obra revolu-
1973, acelerando as atividades econômica dos cionéria, oferece à causa do País as próprias
exerclcias anteriores, apresentou ó expressivo energias; dando belo exemplo 'de seu preparo para
indice de 16,9% - declarou o Chefe do Executi- 'a função que lhe cumpre no objetivo naCiÓnal dd

-

vo, que reservou o conhecimento desse fato para desenvolvimento.
divulgá-lo precisamente' no encontro com os

Prefeitos Municipais. \ O airoso testemunho desse fato está rKI evidên-
, cia do crescimento econômico apresentado e

Muito justamente, o Engenheiro Colombo relativo ao ano de 1973, pelo qual se verifica que
,. . Salles se congratula com os Catarinenses por esse Santa Catarina nôo parou, nem hesita na sua

O mudador de canal de televisão; O fi t tai t
..

'fi ti'a o, an o mais stgnt ICIJ vo quanto representa caminhada célebre para as metas de sua otensiva'dono da fábrica do mudador de canal 'tr' ,I: b f: t di diti I
�.

um tunjo so re ja ores tversos que IJICU tam progressista.reclama e suspende a produção por um a expansão do trabalho, principalmente na econo-
mês e os seus empregos não poderão mia agrtcola, incluindo-se o relevo desfaiorãve! à De resto, o Governador do Estado, fglando aos

comprar nada, nem.mesmo as velinhas mecanização da lavoura e i integração [isica das Prefeitos reunidos em Congresso, descortinou as

elétricas para as árvores de natal,' tão diferentes áreas rurais. ( perspectivas que se lhe abrem à visão de gove»:
essenciais ao bla-bla-blá comercial e Ainda assim, é de salientar a contribuição dos nante, responsável pela execuçêo duma politica
tão inúteis ao Mistério da Incarna-

'

produtores para o crescimento econômico do econômica assim em continuado crescimento.
ção. Estado, participando em condições de mereci- Referindo-se aos dias vindouros do desenvolvi-
a balão da sociedade de consumo, mento igual; no esforço decisivo das classes mento catarinense, reafirmou o seu otimismo,'

modelo colorido para todos os tupini-, industriais. É que, observa o Governador, a acentuando que, "com investimentos de infra-es
quins do terceiro, quarto e quinto despeito daqueles obstáculos, que /UJÕ se antepõe, trutura, para o que se conota com a 'presença do

mundos, não aguentou - como qual- ao desenvolvimento de outras unidades do País, Governo daUnião, o homem catarinense, que, de
quer balão - a proximidade de um "o Estado de Santa Catarina vê o milagre do modo geral, se pode considerar treinado para o

alfinete. progresso, graças, principalmente, à potencialida- trabalho e adequadamente escolarizado,' deverá
E as virgens loucas correm de lá de de seus recursos humanos". realizar prodtgios de investimentos sobre o futuro

para cá, as mãos na cabeças, às escuras., Na verdade; os Catarinenses possuem a consci-
'

de sua terra",
, '

Os imponentes senhores de estados.: ência alertada sobre os imperativos do instante Isso, que,constitui a esperança do Governo, o
antes tão arrogantes e capazes de nos nacional e não por outras razões se confiam ser(l também de', todos os que desejamos cada vez

mandar a todos, fora do horário, para francamente à cooperação intensa, esclarecida e mais próspero e mais engrandecido no concerto

a eternidade, olham-se uns aos outros, infatigável, nos objetivos da Ação Catarinense de da Federação o Estado de Santa Catarina.
fazem reuniões, discutem, mas em' vão! Desenvolsimento, garantia da posição das forças
Da' discussão pode nascer a luz, mas económicas de Santa Catarina IUlS linhas de
petróleo, certamente, dela nõr- sai! vanguarda do crescimento nacional;
Dainte do prédio que levantou e que Não foram vãos os chamados dirigidos à
parecia tão sólido, a sociedade do
consumo desvairado, vê, com temor, a

chegada do fantasma do frio e do
desemprego.

'

E nós, os idiotas de ontem, olhados
com descaso por esses senhores, pseu
damente tão importantes, dentro dos

seus carros brilhantes e do alto dos
seus elevados privativos, continuamos
firmes e contentes, na nossa igrejinha
[ria, com' a alm(l aquecida pelo calor
iniciado há dois mil anos, e alimenta
dos pelo pão que não precisa, para nos

encher de alegria, nem de petróleo
nem dos seus derivados.

'.':'.
.......,

De Pard6ola8' e Petróleo
(Kiel, Jan: 1974) Na igreja, pequeni

ne gótica, quase uma capela, anciã de
oitocentos anos, tomava a acontecer o

milagre cotidiano. '

Lá fora, os pinheiros se curvavam
\

para o chão, forçados pelo peso da
·neve. Das hordas turísticas que,
anualmente, invadem a região, não
havia uma só para remédio. Apenas os

moradores da aldeia e 'eu, que não me

presto muito para atividades turísticas
,pessoais.

O sacerdote 'entrou, vindo da sacris
tia. E, diante do altar, iniciou o ritual
antigo e, ainda assim, tão jovem como

_a madrugada reluzente que, nascia.
"Subirei ao altar de Deus".
Era ele um velhinho dos seus seten

ta anos, mas diante da eternidade da
sua fé, pôde continuar tranquilamente

'

com as palavras de confiança: "Do
Deus que alegra a minha juventude".

E,' sabiamente ignorante de: árabes e

companhias de petróleo, de CO/Terias
através dos continentes, de ameaças e '

barganhas, rezou por todos os vivos,
preparando-os para o cerimonial da
grande visita. "OHUl, Senhor, compla
centémente, para todos os teus filhos
vivos, e lhes dê o alimento da paz".
E mesmo sem citá-los nominalmen

te enl'Olveu, nessa frase única, Golda
Meir e o Rei Faissal, Brejnev e Nixon,
o canibal africano e a Rainha da
Inglaterra, carcereiros e prisioneiros, e

nós, ali reunidos, representantes desse
amontoado incongruente que é a hu- '

manidade viva.
Levantamo-nos todos. O sacerdote

foi para o lado direito do altar, para a

leitur.a do Evangelho do dia.
"E como o corteJo do noivo demó

rasse, adormeceram as virgens. No
meio da noite, vozes, alarida. Eis que
vem o cortejo. As cinco v;rgens pr.u-

dentes, acenderam suas lâmpadas, que
tinham enchido de óleo; as' virgens
loucas, que eram também cinco, fica
ram às escuras, pois não tinham tido a

previsão de se abastecer. Chegado que
foi o cortejo do desposado, as virgens
prudentes entraram fiá casa com ele.
Fechou-se a porta e comemorou-se o

casamento. As virgens loucas que ti
nham jdo; apresadas, em busca de
óleo; ao voltar não puderam entrar".

Diante da eternidade de Deus, essas

palavras' não [oam ditas há muito tem

po/ -eoisa de dois mil anos, mais ou

menos. Mas há dois anos são repetidas,
pelo menos, uma vez anualmente. Mas '

as virgens loucas parecem predestina
das ã imprudência e à loucura.

';fudô!az crer que os países desen
volvidos do Ocidente não entrarão na

feStà'da segurança permanente. Faltou-
-lhes a prudência;

,

'l)as mil máquinas que inventaram
paraamenizar o tempo de espera, mil e
uma .são movidas pelo petróleo que
nãa tem. Há máquinas para tudo: para
cortar ovo e para espremer limão; para
mudar, o canal de televisão e para
aquecer os pés; para preparar a bebe
deira 'e para curá-la, na manhã seguin
te; para ,correr de carro e para lavar o
carro., E todas elas, sem p petróleo"
ficáram paradás, com o ar im beci! de
quer,z não sabe o que fazer. \

'

, Bàstou que o negociante, sentado \

em cima do seu petróleo, dissesse:
"sil'J,t<J muito, a loja está fechada para
balahço ", para criar-se o pandemônio.

, As, fábricas falam em férias prolon
gadas, e não pagas para os seus operá
rios. ,Estes" sem dinheiro, não poderão
comprar o espren1:.edor de limão. O
fabricat}te do espremedof'.'-'de limão
esbraveja porque não poderá'comprar

Júlio de queirõz

J á está de 'regresso dos Estados
Unidos, onde passou cerca de um mês
dando lições de futebol em cinco univer
sidades e em vários colleges norte-ameri- I

canos, o desportista Saul Oliveira. Se
gundo suas observações, Saul vê apossí
bilidade de o futebol se desenvolver nos
Estados Unidos, mas por enquanto so

mente no âmbito das universidades.
Achou bastante fracos os times das ligas
locais. .Numa das universídades em que
esteve" Saul encontrou um goleiro e um

meia-cancha que poderiam perfeita
mente integrar qualquer equipe de Santa
Catarina.

Informação Geral
Catarinense no BD Aureliano emMínas

É tida como praticamente certa pelo
menos a escolha de um governador de

E(tado, a esta altura dos aconteci
mentos: trata-se do deputado Aureliano
Chaves, para Minas Gerais. A circunstân- .

,cia que robustece este entendimento
resulta do fato de que, tendo seu nome

insistentemente apontado para ocupar
'ou o Ministério de Minas e Energia ou a

liderança do governo na Câmara, acabou
por vê-lo poupado - ou reservado -

para mais altas atribuições. Por outro
lado, a1ulncia-se que a disposição do ge-

Teorema de Konder Reis neral Geisel nas sucessões, estaduais é a

de "permitir que a classe política parti-
cipe do processo de escolha, e de forma
bem mais efetiva do que na última defi
nição 'de candidatos a 'govemador, em
1970, �o governo Médici. Para ele, se

gundo fontes bem informadas, importa
prestigiar a classe política e dividir com
ela as responsabilidades de cada solução.
Assim, no caso de um fracasso eventual,
não se debitará exclusivamente ao gover
no da Revolução o respectivo ônus, co
mo vem acontecendo no presente."
Dentro da mesma !irlta de raciocínio,

nião, .está contida em um teorema cujo admite-se que a participação do futuro
enunciado pressupõe, essencialmente: a) presidente na solução da sucessão ein
a necessidade de uma liderança una; b) _ estados-chave será maiJ direta, como em
um desempenho múltiplo e ordenado; c) São Paulo, Minas Gerais e Rio Grande
um assessoramento ca}?3z. do Sul.

Há um catarinense que está sendo
cotado para dirigir o Banco do Brasil no
futuro governo. Trata-se do joínvílense
Oswaldo Roberto Colin, que já é diretor
do estabelecimento. Seria de todo opor
tuno que as classes empresariais e políti
cas do Estado procurassem fazer chegar
a quem de direito o entusiasmo com que
tal nomeação seria recebida em Santa

Catarina, que há mais de 10 anos jejua
em matéria de cargos importantes rui
área federal.

O "Caderno Especial" do Jornal do
Brasil de domingo último nublícou qua

)ro artigos sobre o tema "Relação entre

os Poderes", (assinados pelo deputado
,

I Célio BOIja, pelo ministro Aliomar Ba

leeiro, pelo jurista Themistocles Caval
canti e pelo senador Antônio Carlos

KonderReis, ',)respectivamente. O parla
mentar catarinense abordou, dentro do
tema proposto, a nova face do presiden
cialismo que, de acordo com a sua opi-

Lei do silêncio Saul Oliveira

Os encarregados pela construção do

prédio da Secretaria da Educaçãoào que
,tudo indica desconhecem completamen
te os preceitos da lei do silêncio. Na
noite de anteontem os relógios marca

vam 23 horas e uma estridente serra elé
.tríca continuava a' funcionar a 'pleno
vapor, perturbando o sossego de todos

quantos moram ra vizinhança. Não é
difícil imaginar o barulho. A construção
está sendo feita' entre ruas estreitas,
fator que colabora ainda mais para a

propagação, com maior intensidade, dos
ruídos contínuos provocados pela' dita,
serra.

o Crescimento Catarinense

i�
\ '

'
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Rio-Niterói: 37.761 veícu'los
no primeiro dia de trânsito

As primeiras 24 horas
de funcionamento da pon.
t e Rio-Niterói apresen_
taram um movimento de
37.761 veículos.

É previsto para o próxi
mo fim-de -semana a que
bra de recorde de volume
diário de trânsito no Bra
sil, atualmente em poder
de um posto de pedágio da
v�, Dutra -(41.159 veícu
los).

Ontem, a intensificaÇão
do movimento foi maior
entre 20 e 22 horas, quan':
do a média de 1.110 veícu
'los por hora subiu para
3.600, motivada pelo
acréscimo de carros -que
foram passear na ponte.
A arrecadação dos pos

tos de pedágio chegou, ex
traof'icíalmente (o GAP
alegou aspecto de seguran
ça para não fornecer o nú
mero oficial da arrecada
ção), a Cr$ 372 mil. .:

A ECEX, concluída a

ponte Rio-Niterói, vai
operar no .sistema "Lea
sing ", locando os seus

equipamentos e pessoal es
pecializado a outras em- )

, 'preiteiras queestiverem in
teressadas em utilizá-los. A
iniciativa da empresa tem
por objetivo evitar a ocio
sidade desse material. No
momento, os principais
equipamentos, como as
ilhas flutuantes, estão sen
do usados nas obras com

plementares da ponte -'- a

cçristrução êlas defesas,
conjunto de tubulões re

vestidos por um bloco de
concreto, destinadas a des
viar os navios de um possí
vel choque com 'a base dos
pilares da ponte. Quanto
ao circuito interno 'de TV,
deverá ser instalado em
maio para entrar em fun
cionamento em outubro,
juntamente com o equipa
mento eletrônico.

O serviço de transporte
de veículos pelas barcaças

D. Lucas M.

Neves: um

cargo no

Vaticano
A C onferência Naci�nal

dos Bispos do Brasil informou
ontem que o Papa Paulo VI
nomeou Dom Lucas' Moreira
Noves vice-presidente do pon
tifício Conselho para os leigos,
do qual já era membro e é pre
sidente o cardeal Maurice Roy,
arcebispo de Quebec (Canadá).

Dom Lucas, bispo-auxiliar
de São Paulo, tornou-se conhe
cido e admirado junto ao laica
b católico; quando ainda sim

pies religioso dominicano co

mo assistente nacional do mo

vimento nacional familiar cris
tão. Há um ano foi nomeado
também único representante
da América Latina na pontifí
cia comissão para a família e é
ainda o responsável pelo setor

dos meios de comunicação so

cial da CNBB.

Em São Paulo o centro de

informações ,eclesia divulgou
on tem .boletim informativo,
etn caráter extraordinário, 'co
municando a decisão do Papa
Paulo VI.

Esta é a segunda vez em

que um representànte da ar

quidiocese paulista é indicado

pelo mesmo Papa para ocupar
cargo importante no vaticano.
Em outubro de 1970, D. Ag
nela Rossi, que era o cardeal

arcebispo de São Paulo, foi de
signado "prefeito da sagrada
congregação para a evangeli
zação dos povos", função que
exerce até hoje.

D. Lucas Moreira Neves

viajou para a Itália na terça-fe]
ra à noite, a fim de participar
da segunda Ássembléia Geral

da comissão pon tificia para a

família, órgão assessor do Papa
Paulo VI, "já em Roma, ror

nou-se públicà a honrosa no

meação para o alto cargo",
anunciou o boletim da Eclesia,
que preferiu aguardar a publi
cação de ontem do L'osserva
tore Romano" sobre o assun

to, antes de divulgar o cornu- ,

nicado.

Após o encontro, dedicado

à reflexão sobre "a preparação
e educação do jovem para a fa

mília", que se prolongará até o \

dia 13, o novo vice-presidente
do conselho para os leigos via-

l

jará para Bruxelas, retornando
ao Brasil, fazendo escala nos

Estados Unidos. Sua chegada à

capitai está prevista para entre

20 e 22 próximos.

NOTICIARia

NACIONAL

FORNECIDO

PELA AJB

Laerte, O novo líder
�

do MDB na Câmara

união de todos os seus companheiros, "porque
todos serão convocados a trabalhar com

espírito público".

da viação Atijntica Ltda --:
Valda - deverá ser parali
sàdo dentro de dois meses,

segundo cálculos feitos
�

pela diretoria da empresa
de transporte de veículos.

- Nós acreditamos -

dizem os diretores - que
muitos motoristas estejam
passando pela ponte só por
curiosidade. Mas' mesmo

depois que este período de

empolgação passar, o mo-

vimento das barcaças não
deve aumentar muito. Por
enquanto, só estão atraves
sando alguns carros de pas
seio e caminhões vazios.

Em Niterói, agentes da
,

delegacia de economia po
pular e da saúde pública
realizarão amanhã de ma

nhã uma "blítz" nas ime
diações as rampas de aces

so a ponte, visando acabar
com a venda de' alimentos
e refrescos na área.

Ao assumir a liderança do MDB na Câmara,
o deputado Laerte Vieira, de Santa Catarina,
declarou que cobrará "realidades" do futuro
governo, acrescentando que a revolução de 64

já teve tempo mais do que -,!ecessário Eara im

plantar no país "o respeito a ordem e a demo

cracia", I não aceitando a justificativa de que
ainda "estão arrumando a casa". '

O representante de Santa Catarina foi eleito
por aclamação, tendo em vista que na véspera o

"grupo autêntico" decidiu não lançar a candida
tura do deputado gaúcho Nadir Rossetí, deli�e
rando também nãó comparecer a reunião da
bancada. Laerte Vieira, contudo, pr,egou a

OBJETIVOS DEFINIDOS
No pronunciamento após sua eleição, o novo

líder do MDB, abordando a continuidade polí
tica da revolução, disse não ser'dos que acredi
tam "que a simples troca de homens venha
mudar as estruturas". A oposição, segundo ele,
"deve perseguir alguns objetivos políticos e par
tidários definidos através da organização e da
vontade coletiva".

Citou, como exemplo, a situação do partido
no seu Estado. O MDB em Santa Catarina era

antes um pequeno e fraco grupo. Após trabalho
e organização, cresceu, conseguindo eleger, no
último pleito municipal, mais de 40 prefeitos de

grandes cidades, além -de 428 vereadores.

(
, \ '

-

.

Av.ol�,,!ag�n( I.ança hOle _

.

asslstencla tecnlca do futuro.a

.: Se 6 governo federal, não interferir parai
conter o crescimento do MDB, a oposição che
gará e breve aos governos-de vários Estados -

frisou.
GANHAR FORÇA

Mais adiante; asseverou: "Vamos ganhar for
ça, para que tenhamos, na direção 'de governos
estaduais, companheiros aptos a forçar o gover
no' federal a mudar sua linha política opres-
siva".

.

.

Disse ainda que, como líder, agirá consul
tando sempre o pensamento da maioria da ban
cada, quando for impossível a Unanimidade.

,. �o final, da tarde apurou-s� que Laerte
\ terra devera, a exemplo de Célio Borja, reduzir
o quadro ,dé vice+líderes de 18 para 8 ou 10.
Tres 'deputados já foram convidados para a

vice-liderança: Alceu Colares (RS), Francisco
Amaral (SP) e Jairo Brum (RS). I

'Um carro
bem construido
deve continuar
bem construído.
Esta é a filosofia de

quemjá fabricou no
Brasil mais de dois 1

milhões de veículos.
Por isso aVolkswagen
tem distribuída por
todo o País a maior
Rede de Assistência
Técnica,
proporcionando aos

seus usuários todas as

facilidades de uni
serviço completo e

perfeito.
O Sistema

VW-Diagnose é o

maior passo já dado por
qualquer fábrica em

··SistemaVW -Diagn�.

sequer, o Diagnose"
permite a descoberta
de qualquer possível
problema, por menor
que ele seja. '

� Depois de feito o

��;::---."
"'&I

diagnóstico v.
_

As vautagens .....!!:!:�� recebe, na
que o � mesma hora, o
Sistema ,/#) relatório preciso
VW- � :Uif(� e completo da '

Diagnose�� situação real do seu
rTT;;l'r,::;p;=�

proporciona são fáceis Volkswagen, bem
de perceber. como um orçamento,
Começa que e pode assinl.decidir

verificando 70 itens do sobre os serviços, que
seu Volkswagen, sem só serão executados
desmontar uma peça com a sua prévia

autorização.

matéria.de assistência
técnica para os seus

carros.

€) melhor serviço de
manutenção
preventIva que aponta,
com absoluta precisão,
num exarne completo,
as menores

. I

irregularidades no seu
Volkswagen. \

70'itens
verificados sem
desmontar o
seu carro.

\

. O privilégio
de guem tem
Voll<swagen.

,

Todo este exame

através do Sistema

VW-Diagnose é
inteiramente grátis a

cada 10.000 km-até
40.000 quilômetros,
para os carros

adquiridos a partir de
1.0 de março de 1974.
Mas é claro que, se v.

não tem carro novo,
também poderá utilizar
o Sistema

VW-Diagnose,
mediante urna pequena
taxa, para manter

�:::::==:::;"')

intata a saúde do seu

Volkswagen.
Procure o

Revendedor
_ Autorizado VW mais
próximode v. e

-
\

conheça a assistência
técnica do futuro.
Um serviço

do tarnantio
do Brasil.
Mais de 800'

Revendedores e

Serviços Autorizados
. Volkswagen estão'

perfeitamente
equipados para�.'Jl�JjrJj �
pr�st� a.

, �fIJ"assistcncia tecruca . fJjj liJ
mais completa ao-seu ��

�

carro, através do
Sistema VW-Diagnose.
Onde quer que ·v.
esteja, em qualquer
parte do BrasiL a /

Volkswagen está
.

presente com o mais

perfeito serviço de
manutenção
preventiva.
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SADIA-CONCORDIA S.A: INDÚSTRIA E COM�RClO
S�iedade Anônima de Capital Aberto

CGC no. 83.568.147/001 - GEMEC/RCA-209-74/048
Senhores Acionistas:

Ao findar-se mais um exercício social, o Conselho de Administração da SADIA-CONCÓRDIA S.A. Indústria e Comércio tem a
honra de submeter à consideração/dos Senhores Acionistas o Balanço Patrimonial e a Demonstração da Conta Lucros e Perdas.

Segundo disposições legais e estatutárias, esses documentos vêm acompanhados do Parecer do COnselho Fiscal e do Certificado
dos Auditóres "SOTEC-AUD" Auditores Independentes S/C. Ltda. ;

São Paulo, 28 de fevereiro de 1974

CONSELHO DÊ ADMINISTRAÇÃO

BALANÇO GERAL
(COMPREÉNDENDO O PERIODO DE 10. DE JANEIRO A 31 DE DEZEMBRO DE 1973)

'(

ATIVO PASSIVO..

DISPONIVEL
- Bens Numerários
- Depósitos bancérios â vista
- Tltulos Vinculados ao Merc. Aberto
REALlZÁVELACURTOPRAZO

•

Estoques:
- Produtos Acabados

'

- Produtos em Eláboração
- Matéria Prima

I - Matéria Secundária
- Material de Embal. e Acond.
- Materiais Diversos
- Mercadorias
- lmportações em Andamento
- Mercadorias em Trânsito
- Plantéis
- Culturas
Créditos:
- Duplicatas a Receber '(Palsl
(-I Previsão p/devo duvido
(-I Duplicatas Descontadas

EXIGIVEL A CURTO PRAZO
- Fornecedores
- I rnpostos a Recolher
- Contribuições a Recolher
- Provisões (I. RendaI
- Empresas Subs. ou Colig.
- Diretores eAcionist.
- Dividendos
- Tltulos a Pagar
- Instituições Financeiras
- Outros Débitos
EXIGIVEL A LONGO PRAZO
- Provisões (lnclus. I. Renda)
- Títulos a Pagar
-I nstitu lções Financeiras
NÃO EXIGI\fEL
Capital Subscrito:
- Ações Ordinárias
- Ações Preferenciais
Correçc5es Monetárias do Ativo Imobil.
Reservas:
- Reserva Legal - DL 2627
- Reserva p/Manutenção do Capital de Giro
- Reserva p/aumento de Capital de Giro
Reservas Livres:
- Reservas p/Aumento de Cap.
- ,Reserva de Bonif. em ações
- Reserva de Divid. Receb.
- Reserva p/lncent. Fiscais
- Reserva de Correção Monetária Recebida
PENDENTE
- Receitas Diferidas (Venda de Imóveis DL 1260/731

Sub-Total
CONTAS DE COMPENSAÇÃO
- Diversas Contas

847.353,76
7.348,498,38
4.299.933,1.5

4.085.738,49
2311.079,10
1.758.337,15'
3.647.833,00
116.624,84
258.392,82

4.678.113,51
167.870,00

21.694.434,08
3.905.827,42

2.661.336,56
89.956,38

2.806.441,30.

12.495.785,29

2.017.703,93
2.119.863,70
16.224.978,27
1.431.752,46
3.643.891,04
2.690.375,53
399.164,46
82.952,57
�6:037,8a

,2.187.847,94
108.343,27

35.480.078,72
1.064.402,36
7.091.720,99

27.323.955,37
22.500,00

8.560.000,00
2.050.138,76

42.624.250,4 1

5.557.734,24 48.181.984,65

31.852.911,05
47.600.000,00
10.000.000,00 57.600.000,00

9.954.399,69

5.271.091,35
1.043.492,75

1 0.�55.844,40

(- Empresas Subsid. ou Colig.
- T Itulos a Recetlpr
- Outros Créditos 17:270.428,50

,37.956.594,13 69.809.505,18
h305.290,47, Ativo Circulante,

REALIZÁVEL A LONGO PRAZO
- Títulos a Receber,
- Bancos - c/FGTS
IMOBILIZADO
Imobiliiaçc5es Técnicas:
- Valor Histórico

(+1 CorreçõesMonetárias
t= I Valor Corrigido
(-I Depreciações Acumul ..

lrnobillzações Financeiras:
- Part.ern Empresas Subs.ou COligadas
- Part.em Outras Empresas
- Parto p/Incentivos Fiscais
- Cauções Permanentes
- Aplicações p/I ncentivos Flseais
- Outras lrnob, Financeiras

11.!t86.390,64
12.056.325,20
10.052.152,51
2.214\508,00

85,20

18.800.000,00
6.336,56 18.806.336,56

120.634.289,7435.809.461,55

34.425.606,63
19.368.216,98
53.793.823,61
15.879.043,70

46.064.45O,ÓO
276.762,ÓO

6.338.573,72
3.202,54

27.360.000,00
196.176.274,39

37.914.779,91 115.499.411,21
/

2.159.134,50
1.757.587,64 94.514.490,31

195.626.117,34
56.599.710AO

Ativo Real
RESULTADO PENDENTE
- Depósitos p/recursos
- Despesas Diferidas
- Valores a Apropriar

141.671,91
284.886,20
123.598,94 550.157,05

196.176.�'4,39
115.499.431,21
311.675.685,60

Sub-Total
CONTAS DE COMPENSAÇÃO
- Diversas Contas

Total 311.675.685,60Total

DEMONSTRATIVO DE RESULTADOS
(Perlodo de 01/01 a 31/12173)

1 - RENDA OPERACIONAL BRUTA
1.1 - Venda de Prods. e Merc.
1.2 - Prestação de Serviços

2-IMPOSTO FATURADO (IPI)
3 - RENDA OPERACIONAL LíQUIDA
4- CUSTO DOS PRODUTOS E MERCADORIAS VENDIDAS
5 - LUCRO BRUTO
6 - ÓESPESAS COM VENDAS
7 - GASTOS GERAIS

7.1 - Honorários da Diretoria
7.2 - Despesas Administrativas
7.3 - Impostos e Taxas Diversos
7.4 - Despesas Financeiras
7.6 - Perdas Diversas

8- DEPRECIACOES
8.1 - Depreciações

(-I Deprec. apropr. aos custos
9 - L'uCRO OPERACIONAL
10 - RENDAS NAO OPERACIONAIS

10.1 - Financeiras
10.2 - De Participações:

10.2.1 - Lucros e Div. Rec.
10.2.2 - Bonif. em Ações e Co tas Recebidas

10.3 - Eventuais:
10.3.1 - 'Resultado na venda de Bens Patrimoniais ,

10.3.2 - Resultado na venda de sens Patrimoniais-Imóveis qL 1260/73
10.3.3 - Despesas Recuperadas

11 - DESPESAS NÃO OPERACIONAIS
11 .. 1 - Preju ízo na venda de Obrigo da Eletr.
11.2 - Despesas e Encargos n/dedutlveis

12- LUCRO LIQUIDO ANTES DO IMPOSTO DE RENDA
16 - REVERSAO DE PROVISOES, PREVISOES E RESERVAS

16.1 - Previsão p/deved. duvidosos
17 - GRATIFICACOES

17.1 - A Ernpreqados
17.2 - Da Diretoria

19- PROVISÃO P/IMPOSTO DE RENDA
21 - RESULTADOS A DISTRIBUIR

21.1 - Dividendos: )

21.1.1 - Dividendo Especial- 25% s/46.080.ooO',00
21.1.2 - 300. Dividendo - 10% 5/46.080.000,00

21.2 - Reservas:
�

21 .2.1 - Reserva. Legal O L 2627
21.2.2 - Reserlta p/Manut. do Capital dé Giro
21.2.3 - Reserva p/Aumento do Capital DL 1260/73 .

21.2.4 - Outras

301.199.073,02
300.689 293,59

509.779,43
( 51.200,221
301.147.87-2,80
(227.881.384,321
73.266.488,48

( 30.349.013,981
V 10.179.804.911

. ( 722.400,001
( 5.798,400,091
( 59.199,611
( 3.485.436,721
( 114.368,491
( 193.852,801

'1"';

2.752.734,391
2.558.881,59 ( I' 193.852,801

32.543.816,79
24.217.537,57

479.345,88

)

10.052.152,51
2.347.956,00

220.153,41
10.955.844,40

162.085,37 I

12.400.108,51

11.338.083,18
( 485.569,261

I ( 144.972,701
( 340.596,561
56.275.785,10

597.918,66
.

597.918,66
-1.033.400,001
753.400,001
280.000,001

.
( 6.302.833,001
( 49.537.470,761

.
,

11.520.000,001
4.608.000,001

2.674.613,121
1.043.492,751

10.955.844,401
18.735.520;491

16.128.000,001

( 33.409.470,761

o presente balanço geral e demonstrativo de resultados, acham-se transcritos às folhas 120 a 125, do livro diário copiador no.
127, registrado na Junta Comercial do E;stado de Santa Catarina, sob no. 2613/73, em 25 de outubro de 1973.

Concórdia-SC, 31 de dezembro de 1973
Attilio Francisco Xavier Fontana - presidente /'

Romano Ancelmo Fontana
Osório Henrique Furlan
Walter Fontana
Ottoní Romano Fontana
Mário Fontana
Raul, Mena Barreto dos Reis
Zoo Silveira D'Ávila
Ivo Frederico Reich - Diretores"
Edison João Francescon - TC CRC-SC 2591 - CPF 006.933.599

,

PAREC"ER DO CONSELhO FISCAL "PARECER DOS AUDITORES"
"SOTEC-AUD" - AUDITORES INDEPENDENTES S/C LTDA.

C.R.C. SP. - 2.235 - GEMEC-RAI72/041 PJ INa qualidade de membros do Conselho Fiscal da SADIA-CONCÓRDIA S.A. Indústria e Comércio e no desempenho do que
nos atribuem' os Estatutos' Sociais, examinamos o Relatório do Conselho de Administração, negócios e operações da Sociedade,
relativos ao exérclcio de' 1973, tomando por base livros, papéis e documentos, bem como o Balanço Geral e a Conta Demonstrativa
de Resultados, encontrando tudo na mais perfeita ordem, razão porque recomendamos a aprovação da Assembléia Geral Ordinária.

Concórdia-SC, 19 de fevereiro de 1974
Eucl"des Antônio Marcor
Julio Cesar Ribeiro Neves

Hermano Zanoni

Diretores
Milton Improta, Francisco Cataiano Junior, José Geraldo de Lima, José Maria Pinto Zilli e Antônio De Rosa - Membros dó Instituto
de Auditores Independentes do Brasil '

limos. Srs. Diretores
SADIA-CONCÓRDIA S/A - INDÚSTRIA E COM�RCIO

Examinamos o Balanço Geral de SADIA-CONCÓRDIA S/A - INDOSTRIA E COM�RCIO, encerrado em 31 de dezembro de

1973, e o Demonstrativo de Hesultados correspondente ao exerclcio findo naquela data. Nosso exame foi efetuado de acordo com os

padrões de auditoria geralmente aceitos e exigências do Banco Central do Brasil e, consequentemente, incluiu as provas nos registros
.contábeis e outros procedimentos de auditoria que julgamos necessários nas circunstâncias.

Em nossa opinião, o Balanço Geral e o 'Demonstrativo de Resultados, representam, adequadamente, a situação patrimonial e a

posição financeira de SADIA-CONCÓRDIA S/A - INDOSTRIA E COM!:RCIO, em 31 'de dezembro de 1973, e o resultado de suas

operações correspondentes ao exercfcio findo naquela data, de acordo com os princípios de contabilidade geralmente aceitos,
aplicados com uniformidade em relação ao exerclcio anterior.

São Paulo, 19 de fevereiro de 1974

ANTONIO DE ROSA
DIRETOR

Contapor-CRC GB 17.552 - TSp. 15 AIPF 52
.

GEMEC-RAI72/041-5-FJ
CPF 002.283.708

JOS� MARIA PINTO ZILLI
DIRETOR

COlltador - CRCSP. 48.452 AI-PF.51
GEMEC-RAI 72/041 - 4 - FJ

CPF 007.220.908

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



------------------------------------------------------�------------�.�Polícia-+------------------
O
__ES_T_AD__O__-_0_7_d_e_M_ar�ç_o_d_e_19_7_4_-_P_á_gm__,a7

Desordeiro deverá

responder processo

Orlando Ostwest agrediu dois policiais, destruiu ...

um veículo diRP e tentou matar seus pais

Joinville - Orlando Ostwest, residente na rua

Henrique Marquart, continua recolhido a cadeia pú,blica
depois de ter promovido vários danos, destruindo um

veículo da rádio patrulha e causando ferimentos em dois
/

policiais' que o foram deter por estar querendo, armado,
com um facão e machado/matar os seus pais.

Sobre a ocorrência foi instaurado inquérito policial na
• delegacia da comarca,' pois além de ferir os policiais"
Orlando Ostwest fez uso de um revólver, com o qual

, ,
recebeu os policiais, fazendo com que ocorresse pânico
entre os moradores das proximidades.

.

Depois de muito custo ele acabou sendo preso, e

agora na cadeia, mais refeito da ocorrência, se mostra

bastante arrependido, pois vai ter que arcar com os

prejuízos de 'ter destruído completamente uma viatura

policial.
SUICIDIO

Por motivos ainda desconhecidos, Amélia Senck, 45
anos, suicidou-se ontem

I
à tarde disparando um tiro

contra seu peito. A mulher fof encontrada caída por seu
marido na soleira da porta. Levada para o-Hospital
Bethesda, em Pirabeiraba, já estava morta. Amélia Senck
residia na localidade de Km 21 sendo pessoa muito
estimada por todos. O Comissário Gruba, acompanhado
do delegado Gustavo Selonke esteve nó local da

ocorrência;
PROCURA \

Está sendo procurado pela polícia de Joinville, o

indivíduo Sergio Bueno, responsável por golpe de
cheques sem fundos no valor de Cr$ 1.700,00 6'ontra a

Loja "Elwo". Acompanhado por uma mulher, ele
estivera no local efetuando compras no valor acima.
Pagou' com cheques. No banco foi confirmado que não
havia fundos. A queixa foi registrada na Deleg_!cia de

'

Polícia.

AUXILIAR DE ESCRITÓRIO

•xecessitamos de 1 (um) com conhecimento

de "ICM" e "IPI".

Os interessados deverão apresentar-se com

referências à Rua Dr. Fulvio Aducci, 1.128 -

Estreito.

REPRESENTANTE
PARA O ESTADO DA BAHIA

,Antonio Barreto de Oliveira, representante
Comercial autônomo, deseja entrar em contato com
indústrias dos seguintes ramos para representá-Ias no

Estado da Bahia:
,

MÓVEIS: - Estilo clássico; de fórmica para copa'
e cozinhai para escritórios e hotéis,

MATERIAL DE CONSTRUÇAO: - Esquadrias; por
tas; guarnições para portas, tacos, azulejos; pisos ce

ràmicos; louças sanitárias; tábuas; etc,
t' Dará amplas fontes de referências, bem como as

garantias necessárias.
Correspondências para: Rua Portugal, 17 - conj.

303 - Salvador - BahIa.

Soldados apreendem 50�'

caixas de uisque falso
,

Soldados da Polícia Militar paulista detiveram em
I

Guarulhos quatro falsificadores de Uísque, depois de uma

investigação que demorou dois meses, Encontraram a

destilaria na Vila Dirce onde morava um casal responsável
pela guarda do estabelecimento, contratados pelos patrões.

Os policiais apreenderam cerca de 50 caixas. de Whiski

falsificado, além de deterem os responsáveis Agenor Bezerra
Lins, Maria de Fátima Siqueira Lins, Ivan Bezerra Marques e

'

Mário dos Santos. Eles estavain colocando whiski nacional

em garrafas com rótulos de produtos com as marcas "Wat

69", "Passaport", "Chivas" e "Jonhny Wa1ker" além de

outras, Compravam. a dúzia do nacional a Cr$ 400,00 e

depois! vendiam cada garrafa a 150 cruzeiros,
principalmente em Belo Horizonte. Todos os falsários têm

passagem anterior pela polícia' por crimes idênticos, porém
'

nenhum deles se mostra arrependido, anunciando que a

atividade é muito rendosa,

Delegacia ganha ,sede

provisória em Blumenau

Blurnenau (Sucursal) - Em condições.. precárias, as novas
J

instalações da Delegacia de Polícia de Blumenau estarão

funcionando em caráter provisório - caícuía'-se o prazo de um ano

e meio - junto à antiga sede do Forum da Comarca.
'

o prédio do Forum esteve abandonado por algum' tempo -

quase um ano - a ação do tempo e, sua estrutura que já não era

muito boa na época, Contudo, não parece haver problemas sérios na

edificação. Interiormente é que se pode notar o' mau=estado:

paredes sem pintura e escadas rangendo.

,

A situação exterior também deixa muito a desejar. O pátio está
cheio de trastes, literalmente tomado por vegetação daninha.

Resta saber se haverá interesse do governo estadual em beneficiar
a comunidade construindo com maior urgência uma nova sede para "

a Delegacia, em local apropriado.

Já existe um projeto para a nova edificação. O local, porém,
ainda não foi determinado. E pensamento aproveitar o prédio do

Forum, realizando uma reforma completa,
No entanto, pela proxinúdade do prédio' do Forum com o

Colégio Normal Pedro II esta última idéia poderá vir a receber muita
oposição da população blumenauense.

Lavrador descobre roubo

de oito imagens sacras

Itajáí (Sucursal) O inspetor' de Polícia da Iocalídade de
Itaipava, na Estrada Itajaí-Brusque, comunicou ao dele
gado de Polícia da Comarca, Sr. Hercâio dos Santos que
foram achados por um lavrador, nas proximidades de uma

Igreja, dentro de um matagal, oito' estátuas de diversos
santos, todas com mais de meio metro, de altura. Não se

sabe deonde as mesmas foram roubadas. As imagens foram
entregues ao Padre Alvino no Parque Dorri Bosco.

Náufrago retorna ao RJ

após' cuidados médicos
temporal e de imediato o mestre da
embarcação, José Bianca, ordenou o

" recolhimento dos "caíques". Entre
tanto José Carlos Lucena de Lima,
por, lnfelicidade, perdeu a caixa de
fósforos que deveria acender a luz

para a sinalização e a, consequente 10- ,

calização do "caíque". Sem ser mais
encontrado seu filho foi entregue a

,própria sorte, O� barco dirigiu-se a

Itajaí para' providenciar a recupe
ração do náufrago, porém nada foi
conseguido, "Diante disso voltei para
casa e avisei meus familiares, dizendo
que nosso filho está morto. Muitas
preces foram feitas, houve muita tris
teza na família; e as pessoas que resi-
,diam na casa no. 559 da rua Kátia
Monteiro, no bairro do Penatiba, no
Rio de Janeiro. não eram as mesmas

de sempre. Mas a felicidade foi reen
'contrada com a alegre notícia trazida'
pelo rádio relacionada com o náufra
go Josê Carlos que fôra 10calizado em

Santa Catarina, Nossa espera .está sen

do muito aguardada, e posso garantir
que vai haver festa em casa", disse o

pai do náufrago.
'

O pai de José Lucena, pescador há
30 anos, afirmou que nunca nada de
mal lhe acontecera. "É a terceira via-.

I

gem que ele faz como tripulante do.
"Luso Brasileiro".

José Carlos de Lima, que se prepa
rava para voltar ao Rio de Janeiro,
disse que nada tinha para contar não
ser a terrível monotonia do mar,
balançando sobre as ondas, a espera
da morte. "Sofri muito os efeitos do

São Francisco do Sul (Sucursal de
Joinville) - O náufrago José .Carlos
Lucena de Lima, 18 anos, que foi en
contrado há uma semana na locall-'
dade de Barra do Sul, por um pesca
dor" recebeu alta do Hospital de Cari

dade, em São Francisco do Sul, onde
se encontrava internado, e em com

panhia de seu pai regressou ao Rio de
Janeiro onde reside. José Carlos Lu
cena de Lima permaneceu 12 dias em

pleno mar dentro de uma pequena
embarcação - "caíque" .. O pai de
José Carlos: Sr. Dorvecíno da Silva
Rosa, que se encontrava no Rio de
Janeiro ficou sabendo do fato através
de emissoras de rádios do Rio de Ja

neiro, que noticiaram o drama vivido

por seu filho em Santa Catarina e

imediatamente' veio para São Francis
co do Sul.

Falando ao O ESTADO, Dorveci
no da Silva Rosa disse que estava sur

preso ante o fato, pois após o aciden
te do dia 12 de fevereiro, às 17 horas,
ele e os demais inembros da família
considerava o filho como morto, pois

,

nada mais sabia acerca de seu, desti
no. Revélou que no dia 12 de feverei
ro último o barco pesqueiro "Luso
Brasileiro" do Rio de Janeiro, com
14 pescadores a bordo e mais quatro
tripulantes, saiu a pescar na faixa da
costa compreendida entre Santos e

São Francisco do Sul. Por volta de 17
.horas quando o barco se encontrava
nas proximidades da Ilha do Arvore

do, foi surpreendido por um grande

18 aias perdido no mar

sol e das chuvas, ficando com a roupa
toda molhada, que enxugava no

-corpo, bebia água do mar, e até comi
um dourado inteiro que, pesquei".
"Sofri muito irmão", dizia entre so

luços. ao reencontrar seu pai, e ser

alvo da curiosidade de todos", Tanto
o náufrago como seu pai, que deixa
ram a cidade de São Francisco na tar

de de ontem agradeceram o apoio das
autoridades, especialmente das provi
dências adotadas pela Delegacia da

Capitania dos Portos em Santa Cata

rina, sediada nesta cidade, e pela
atenção da direção e funcionários do
Hospital de Caridade,

Operário e posto para
-

fora
de coletivo e.DSP prende 3

Foram recolhidos a cadeia de Tu
barão, após terem desembarcado de ,

um ônibus da Empresa Santo Anjo
da Guarda, Joel Batista, Gilson da
Silva e Mário Cipriano. A solicitação
de detenção partiu da Delegacia de
Segurança Pessoal de Florianópolis,
onde compareceu, Manoel Geraldo
Faveri, operário, apresentando diver
sos ferimentos pelo ACOrpO, que disse
ter recebido dos tres acima citados,
quando estavam no interior do coleti
vo intermunicipal no bairro Campf
nas. O queixoso, que não possui um
dos braços foi inclusive jogado 'para

BANCO DO ESTADO� DE SANTA CATARINÁ 'S.A.,
SOCIEDADE ANÔNIMA DE CAPITAL ABERTO

GEMEC-RCA-72/374
I

\

CGClMF Nº 83.876.003

COMUNICAÇÃO' AOS SENHORES ACIONISTAS
"

levamos ao conhecimento dos Senhores Acionistas que se encontram à sua

disposição, na sede do Banco, à Praça XV de Novembro, no. 1, esquina da Rua dos

Ilhéus, nesta cidade de Florianópolis, os documentos a que se refere o artigo 99, do
Decreto-lei no. 2.627, de 26 de setembro de 1940.

Florianõpolis (SC), 4 de março de 1974.
lauro luiz Linhares

Presidente

I'

, GOVERNO DO ESTADO J

SECRETARIA DOS SERVICOSFBLlCOSÂ ç����., e saneamento

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 014/74.

Florianôpolis - S.C.,rcomunica que se encontram a disposição dos

interessados, no endereço acima mencionado, os elementos da TOMA- .

DA DE PREÇOS No. 014/74, destinada a selecionar propostas para

aquisição, de MATERIAL DE FERRO E AÇO FUNDIDO para os

Sistemas de Abastecimento de Ãgua das cidades de TUBARÃO -

PENHA/PiÇARRAS E CURITIBANOS - S.C.
O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN,\

.

andar térreo, no endereco acima mencionado local onde deverão ser
"

r

entregues as propostas até às 15:00 (qu inze) horas do dia 2,5 (vinte e

cinco) de Março de ,1.974.

Florianópolis, 04 de Março de 1.974

A DIRETORIA \

fora do veículo, sem que o motorista

procurasse tomar providências, conti
nuando normalmente a viagem.
BRIGAS

Pelas guarnições das rádios patru
lhas 2 e 9, foram apresentados ao co

missário de plantão na Dsp, Alvaro
Ramos do Prado, (conhecido princi
palmente nas rodas esportivas do es

tado como treinador e empresário),
Nelsa Maria Maciel e Idelmar dos
Reis, todos moradores do hotel Re

gência, onde .provocaram vários da
nos materiais. Na Delegacia foi escla
recido que a ocorrência foi provoca-

da por Alvaro Ramos do Prado, que
levantou calúnias contra Nelsa, advin
do daí as agressões. Todos foram re

colhidos a cadeia pública.
ATROPELAMENTO ,

Quando transitava numa das ruas

do bairro de campinas, o automóvel
Opala, placa AB-5878, dirigido pela
proprietária Jocelia Aires, atropelou
a Genésio dos Santos, residente em

Três Forquillias, município de São
,J osé. A vítima foi socorrida pela
atropelante e, encaminhada ao hospi
tal Sagrada. Familia.

DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM

169 DISTRITO RODOVIÁRIO FEDERAL

TOMADA DE PREÇOS -

O Departamento Nacional de Estradas de Rodagem, através do 160,1 Distrito
Rodoviário Federal, sito à Rua Álvaro Millen da Silveira (antigâ Praça do Congres
so), no, 151, na cidade de Florianópolis, Estado de Santa Catarina, torna público
que fará realizar às 9,00, horas do dia 18 de março de 1974, a alienação de veículos,
equipamentos e materiais diversos, sob a forma 'de Tomada de Preços, de acordo
com o Edital.no. 1" objeto do processo 47.634/73.

Para maiores esclarecimentos e ciência do inteiro teor do referido Edital, os

interessados deverão dirigir-se à Sede do 160. DRF ou às suas Besidências, onde se

acham afixadas cópills do Edital.
'

,

Florianópolis, 24 de janeiro de 1974_
Eng. Mário Bortolino Bressan
PREStDENTE DA COMISSÃO

'GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA DOS SERVICOS PUBLll:QS

, ,Â CASAN '

/

� ela catannense de águas e saneamento

EDITAL, -

.

TOMADA DE PREÇOS Nº 015/74 .

A COMPANHIA CATARINENSE DE' ÃGUAS E SANEAMENTO -

CASAN - sociedade de economia mista estadual, registrada na_Junta
Comercial do 'Estado sob o no. 34.438, C.G_C_ do Ministério da

Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em

Florianópolis - S.C., comunica que se encontram a disposição dos

interessados, no endereço acima mencionado, os elementos da TOMA

DA DE PREÇOS No. 015/74, destinada a selecionar propostas para

aquisição de MATERIAL DE FERRO FUNDIDO para o Sistema de

ESGOTOS SANITÁRIOS da cidade de' FLORIANÚPOLlS - S_C,

O EDITAL encontra-se'afixado no mural da recepção da CASAN,
andar térreo, no endereço acima mencionado, local onde deverão ser

entregues as.propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 26 (vinte e

seis) de Março de 1.974

Florianópolis, 04 de Março de 1_974_

A DIRETORIA

,

,A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANI;_AMENTO -

CASAN - sociedade de economia mista estadual, registrada na Junta
,

'

C�mercial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C. do Ministério da

Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Ti r adentes no. 17, em
.' ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Esporte
Figueirense Avaí

S�leção
A reabilitacão Ari Prudente Inão

temcondicõesde
jogar em Natal

Mirandinha e Rivelino
foram os .maís fracos
no teste de Cooperveio contra, o

Dirceu é o novo recordista do- teste de Cooper - co-

rida de 12 minutos - da-seleção brasileira, ao estabe
lecer a marca de 3.750 metros ontem a tarde na pista de
atletismo da Escola de Educação Física do Exército,
com os índices obtidos pelos jogadores sendo superiores
aos conseguidos em 1970, o que deixou satisfeita a equi-
pe de preparadores físicos.

Piazza, Paulo Cesar (Inter), Carbone, Marinho (Bota)
e Eneas fora os outros jogadores que se destacaram, ob
tendo o conceito considerado excelente _;_ acima de
3.200 metros -. O recordista de teste de Cooper da
seleção era Brito, com 3.300 metros obtidos em 1970.

Os 3,750 metros percorridos por Dirceu, surpreende
ram até os preparadores físicos, que consideraram a mar-

.ca como excepcional:
.

, - Este rapaz poderia até se dedicar ao atletismo que,
com uma preparação adequada seria um bom fundista,

disse Admildo Chirol. Ele acha inclusive que com apre
paração física que Dirceu terá agora na seleção, quando
realizar o segundo teste, dentro de aproximadamente um
mês e meio, o jogador do Botafogo poderá superar a

marca obtida.
O fato dos resultados de ontem terem superado os de

70, deixa uma prova evidente, na opinião dos preparado
res físicos: A forma dos jogadores brasileiros está sendo
lprimorada nos clubes e agora eles já chegam a seleção
brasileira com uma preparação bem melhor que em ou
tros anos.

Mirandínha com 1.850 metros e Rivelino com 1.600,
foram os mais fracos do teste. Na realização do'Cooper,
os jogadores foram divididos em três grupos, sendo a

corrida realizada na pista de 400 metros, de piso sintéti
co.

. No primeiro grupo correram Luiz Pereira, Marinho
(Santos), Alfredo, Wendel, Carlos Alberto e Rivelino; no
segundo, Eneas, Carbone, Ademir da Guia, Leivinha e

Mirandinha.
Finalmente no terceiro grupo, correram Dirceu, Piaz

za, Paulo Cesar (Inter), Marinho (Bota), Zé Maria e CIo
doaldo. Dirceu desde o início foi se distanciando dos
remais e acabou estabelecendo um novo recorde da sele
ção com 3.750 metros, seguido de Piazza com 3.420.

\ Depois vieram Paulo Cesar (Intel), Marinho, Zé Maria e

Clodoaldo.
Jairzinho, Marco Antônio, Leão, Paulo Cesar (Fla

mengo)e Felix foram poupados por determinação médi
, ca e deverão fazê-lo na próxima semana.

Sadia:2aO, Com grave lesão no joelho
esquerdo, Ari Prudente é o

grande problema do treinador
Jorge Ferreira para a primeira
partida do Avaf no campeona
to nacional, domingo em Natal
contra o América.

Considerado pela imprensa
• como o mais perfeito zagueiro

de área do estado, o jogador é
o principal responsável pelas
boas atuações do defensiva,
devido o excelente senso de
cobertura e a precisão no de
sarme. Quando o Ava( conse
guiu a classificação para o na

cional, Ari Prudente era' um

dos jogadores mais contentes
da equipe. Tera finalmente, ti
oportunidade de se firmar de
finitivamente dentro do cenâ
ri6nacional.

O primeiro jogo, era aguar
dado com grande expectativa
pelo jogador; mas um lance
com o ponteiro esquerdo La
clau do Cerro, agravou sua

contusão.. Ari Prudente conti
nua fazendo tratamento diaria
mente com o massagista Pires
de recuperação, no Ginasio Ca
tarinense,

, Ontem pela manhã, o joga
dor fez um teste com bola e

voltou a sentir: "Tenho muita
vontade de jogar mas do ieitc
como está o meu joelho vai ser
muito diftcil. Só se acontecer
um milagre. Ando normalmen
.te e chuto bem sem sentir, mas
no choque eu sinto dores hor
riveis, Vai ser muito dificil,
mas' vou continuar os trata
mentos".

Para o massagista Pires, o

problema, de Ari Prudente é
grave: "Ele deverá continuar
fazendo o tratamento durante
uns quinze dias. U caso dête
não é fácil, mas dependendo
de sua recuperação, ele poderá
até jogar no domingo e depois
continuar os tratamentos".

Jorge Ferreira estava bas
tante preocupado com a con

tusão do zagueiro e afirmou
que o time sentirá muito a sua

falta: "AriPrudente é um bom
jogador e se não' tiver condi
ções, serei obrigado a colocar
Jaico, que considero também
um bom jogador devido a sua

versatilidade. É eviâente que ,

Com um verdadeiro fes
tival de substituições e de

expulsões, onde o juiz Mi
guel dos Santos foi a maior
vedete, o Figueirense ven

ceu na noite de ontem a

equipe do Sadia, de Con
córdia, campeão da.região
oeste catarinense, por 2xO,
com gols de Quincas e do

juvenil Britinho.
Embora sendo I uma

equipe tecnicamente supe
rior ao Guarani, o Sadia
apresentou-se no primeiro
tempo jogando melhor até
os 10 minutos, com cons

tantes ataques a meta de
Oneide.

O Icuo .de Quincas pa
ra bi car jogo fez com que
Izalr , subisse de produção
e juntamente com Jorge
Luiz passaram a dominar o
meio campo, dando com

isso mais confiança a Ro-
,berto Silvá e Nelson que
venciam todas as jogadas
na área do Figueira. '

Aos 20 minutos o do
mínio do Figueira já era

total, procurando o gol
com insistência e depois de
!ião Marino perder boa
chance foi a vez de Izalto

chuta! de primeira por
cima do travessão. Aos 30,
Quincas recebeu de Izalto
e numa boa jogada marcou
o primeiro gol. '

No segundo tempo, 10-'

go aos oito minutos, Jorge
Luiz e Bugre foram expul
sos por troca de pontapés,
tendo o árbitro se precipi
tado no lance. Aos 14,
Armando' quase marca

para o Sadia, tendo se atra-

Por jogo violento, Tião Marina foi expulso na fase final

palhado com Oneide. Aos Oneide; Eit�n (pinga), Ro-
38 Tião deixou de marcar, berto Silva (Moenda), Nel-
sendo e1!J. seguida expulso son e Noroel; Jorge Luiz e

juntamente com Baldicera, Izalto (Britinho); Marcos,
também por troca de pon- Tíão Marino, Luiz Everton
tapés, Aos 44, Britinho e Quincas (Luiz Carlos).
substituiu a Izalto que saiu Sadia - Bertussi; Marcos,
contundido, e marcou -o Adnor, Sérgio e Bugre;
segundo gol, depois de re- Baldicera e Claudio;
ceber de Luiz Carlos. Requí, Armando (Cid), Fa-

Equipes: Figueirense rina e Crespo.

Novamente o joelho esquerdo afasta Ari Prudente do campo

uma equipe que está acostu
maaa -a Jogar sempre com os

mesmos jogadores, sente quan
do um deles não joga. Entre
tanto, vou primeiro me certifi:
'car com o departamento mé
dico do clube, para saber das
reais condições de AriPruden
te.

"Se eu jogar, farei o posstvel
para não decepcionar embora
saiba que não vai sei fácil subs
tituir um jogador da categoria
de Ari Prudente, que consi
dero não só o melhor zagueiro
do Estado como do, Sul do
Brasil. Mas estou tranquilo,
pois sempre joguei como ia
gueiro central e' só fui para a

lateral por solicitação de Jorge
Ferreira. Sei que a minha res

ponsabilidade é muito grande,
mas não vou decepcionar".

Nacional

CBD escalou os juizes-
para' a primeira rodada Apreciando o treinamento

dos reservas, Jaico comentou'
que está tranquilo, embora re

conheça sla responsabtlidade:'É a seguinte a escala de árbitros da 1 a, rodada da fase
preliminar do 'campeonato nacional de 1974.

sábado, dia 9 - Vasco x Coritiba(campo do Vasco)-
21 horas; José Favile Neto, auxiliado por Arthur Ribeiro
Araújo e Wílson Dias Durao; Bahia x Paissandu -, 21
horas; Armando Camarinha, auxiliado por Garibaldo
Matos e Bartolomeu Lordelo; Palmeiras x Santa Cruz -

(Parque Antártica), 16 horas, Walquir Pimentel,
auxiliado por Orêncio Caputo e Max Charles Falzeta;
Ceará, x Rio Negro - 21 horas; Manoel Amaro, auxiliado
por José Lenadro de Castro Serpa e José Eduardo Lima.

Domingo, dia 10 - Fluminense x América (GB) -

Maracanã - 17 horas; Rubens de Souza Carvalho,
auxiliado por Edyr Pires Teixeira e Roberto Costa;
Grêmio x Olaria - 16 horas; Rubens Maranho, auxiliado
por Zeno Escobar Barbosa e Nazarino Pinzon; Atlético
,(PR) x Internacional - 16 horas; Oscar Scolfaro,
auxiliado por Waldemar Nader e Célio Laudelino da
Silva; Vitória x Tiradentes - 16 horas; Silvio Acácio
Silveira, auxiliado por Anivaldo Seixas Magalhães e Ney
Andrade Nunes Maia; Remo x Botafogo - 17 horas;
Dulc íd io Bo sch ílía, auxílíado por Jayme Batista
Monteiro e _José Marcelino dos Santos; Sampaio x

Flamengo- 17 horas; Sebastião Rufino, auxiliado per
Wilson de Moraes Van Lume e Lecílio Estrela Sá;
Desportiva x Itabaiana - 1'7 horas; José Mário Vinhas
auxiliado por Oziris Pízol e José Carlos Cunha; América
(RGN) x Avaí - 16 horas; Moacyr Miguel dos Santos,
auxiliado por Luiz Meireles da Silva e Jader Correa /ia
Costa; Santos x Portuguesa (Pacaembu) - 16 horas; José
Assis Aragão, auxiliado por Nilson Bilha e João
Albuquerque Gomes; Cruzeiro x Guarani (Mineirão) -

17 horas; José Aldo Pereira, auxiliado por Joaquim
Gon9alves e Ernani José de Castro; Náutico x Atlético
(MG) - 16h3Omin, Romualdo Arppi Filho, auxiliado
por Armindo Tavares e Gilson Cordeiro; Fortaleza x

América (MG) - 16 horas; Saul Mendes, auxiliado por
Francisco por Deus/ Furtado e Francisco Monteiro da
Silva; Nacional x São Paulo - 16 horas; (hora local),
José Luis Barreto, auxiliado por Júlio Cesar Consenza e

José Valdo Gonçalves; CEUB x Coríntians - 10 horas;
Luis Carlos Félix, auxiliado por Cacírio Márinho e Carlos
Ferreira do Amaral; Goiás x Sport Recife - 17 horas
(hera local), Jarbas de Castro Pedra, auxiliado por
Benedito-Gonçalves da Silva e Edson Paulino da Silva;
Operário x CSA - 16 horas (hora local) , Maunlío
Santiago, auxiliado por Benedito Pio dos Santos e Civis
das Neves.

No jogo de quarta-feira entre Avaí x Internacional no
Orlando Scarpelli às 21 horas, José Marçal será o árbitro,
auxiliado por Gilberto Nahas e Rui da Conceição.

Amistoso

Paulo Alcione é"o novo fisicultorMarc'ilio Dias está voltando. Joga
hoje contra o América em Itajaí

Desde a saída de Dacica,
que retornou a CUritiba devido
a problemas com a Faculdade,
que Jorge Ferreira vem acumu

lando as funções de treinador
e preparador físico.

Ontem a tarde, com pouca
bagagem e muita vontade de
trabalhar, chegou para o Avaí
o pre,parador físico Paulo Al
done Torres de Melo, que tra

balhou .com Jorge Ferreira no

Olaria.
Formado na Universidade

lêderal do Rio de Janeiro, '

Paulo Alcione, 29 anos, come

çou sua carreira no Fluminen
se trabalhando como auxiliar
do professor Parreiras, transfe
rindo-se em 71 para o Olaria.

- Há muito tempo recebi
'um convite- de Jorge Ferreira

para vir trabalhar no Avaí, mas
devido a problemas particu
lares e com compromisso com

o Olaria, não foi possível vir
d e imediato. No último sába
do, recebi um telefonema de
Jorge e resolvi vir trabalhar
com ele no Avaí.

Ontem mesmo, 'após sua

apre sentação aos' jogadores,
Paulo Alcione comandou vinte
minutos de ginástica geral que
serviu de aquecimento e finali
zou os trabalhos com exercí
cios aeróbicos de cinco quilô
metros na avenida Rubens de
Arruda Ramos,

Hoje o fisicu I tor fará teste
.

de avaliação física. para ver as

condições dos atletas: "Pelo

primeiro treinamento, deu pa
ra sentir que o pessoal está
bem preparado fisicamente e

agora vou apenas dar mais 'rit
mo ao plantel."
EXAMES

O departamento médico
continua realizando os exames

de laboratório no Departarnen-
.

to de Saúde Pública às sete ho-

o Clube Náutico' Mar
c' lio Dias apresentando
como novidade o retorno

do meia cancha Dão, do

ponteiro direito Jurandir e

de Cavaco, fará sua pri
meira a presentação em,
1974, jogando em seus do

mínios, no Estádio Herd
lio Luz diante do América
de Joinville. Hoje às 21 ho

ras, o time de Joinville, de
pois das vitórias diante do
Bela Vista da Argentina e

do Cerro do Uuguai e em
pate s diante do Avaí se

apresenta como grande
atração a torcida de Itajaí,
esperando-se boa arrecada-

ção. S
Wilson Almeida não

conta com problemas e te

rá sua força máxima, de
vendo iniciar o jogo com

Nilson; NiCO, Wilson, Regi
naldo e Zeníldo; Vadinho
e Dão; Célio, Sergio Mafra,
Dé e Jurandir. No banco

ainda no decorrer deste
ano, estando em projeto a

formação de uma equipe

com valores locais, princi
palmente juvenis, para par
ticipar do campeonato
amador, promovido pela

Liga Itajaiense de Despor
tos, quê tem de volta à

presidência o desportista
JúlioWippel.

ficarão Bilo, Cacalo, Jorge,
Cavaco, Sílvio, Beto, Pau
lo Roberto e Vanderlei.

Pascoal Di Tirlize da

Liga Itajaiense de Despor
tos será o juiz auxiliado

por João Carlos Vieira e

Horácio Julio da Silva.
BARROSO
Cídio Sandri, foi reelei

to presidente do Clube
Náutico Almirante Barro

so, de Itajaí, e afirmou que
a sua principal meta será a

de concluir a sede do clu-
,

I

be, que está sendo cons-

.truída no interior do está
dio.
.

.

Disse ainda que tão lo-

go esteja concluída a sede,
o clube voltará a participàr
do campeonato e�tadual
de 1975. Por outro lado,
existem vários abnegados
torcedores e diretores do
Almirante Barroso, ence

tando campanha para que
o clube volte às atividades

raso Ari Prudente, Joceli, Mar
toni e Jaico foram os primei
ros a fazerem os exames de
sangue (hemograma completo,
uréia, glicose e sirologia para
sífilis); -feses (parasitologia);
urina (pardaI) e abre;grafia.
TREINO

'

Os jogadores que jogaram
na terça-feira contra o Améri
ca, fizeram apenas massagens e

revisão médica na tarde de on
tem. Além de Ari Prudente)
entregue ao departamento mé
dico e sem condições para do
mingo, Souza, Martoni e Rogé
rio preocupam o treinador Jor
ge Ferreira. Souza, que rece
beu uma pancada de Bebeco
no dorso do pé direito, é o ca
so mais grave.

ra Curitiba e Rio de Janeiro,
para acertarem em definitivo
os expréstimos de Célio e Ade
mir junto ao Coritiba e Fla
mengo respectivamente. On
t em a tarde, Amorim tentou
acertar por telefone com o

Coritiba a vinda de Célio, mas
devido a ausência do supervi
,sor Hélio Alves, não foi possí
vel.

Possivelmente ainda hoje,
seja finalmente acertada as si

tuações de Célio e Ademir, ha
ja visto, que tanto Coritiba co

mo Flamengo não colocam
obstáculos na cessão dos joga
dores, exigindo apenas a pre-

. sença de um diretor do Avaí
para assinatura do termo de

responsabilidade.
JUVENIS

Ficou acertado na tarde de
ontem a realização de uma

partida amistosa entre-os juve
nis do Avaí e a equipe do Mar
cílio Dias de I tajaí, com todos
os seus titulares, na preliminar
de Avaí x Internacional na

próxima quarta-feira no Orlan
do Scarpelli.

REMO
Estimulad� com as pro

messas do Governador C o

lombo Salles - que afu
mou que "cm 1974 será o

ano do remo catarinense '

- Cídio Sandri participo}!
da última reunião entre a

F ASC'e o CRD, e na oca

sião manifestou o interesse
db seu clube em voltas às
atividades remísticas e

participar das competições
organizadas pela Federa

ção.
Hoje pela manhã haverá

treino físico e a tarde coletivo, '

quando Jorge Ferreira definirá
a delegação' que viajará ama

nhã às 08815 horas pela Varig
para Natal.
REFORÇOS

José Amorim e Fernando
Bastos viajarão esta manhã pa-

,

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS

Â ç���� águas e san�amento Bife,' é a atração do

Galo nos treinamentos
'o ESTADO entregou

camisas HeringCGC do MF NQ- 82.508.433/001
Em apenas dois dias, usando somente a força atual do

apelido - Bife -, um desconhecido jogador de futebol
tomou-se a maior atração em Belo Horizonte. O jogador
adquirido pelo Atlético Mineiro, tem'sído alvo de muitas
brincadeiras por parte dos torcedores do Galo, devido o

seu sugestivo apelido. Tem se portado bem nos treina
mentos e segundo a crônica esportiva local, será uma das
revelações do Atlético no campeonato nacional. deste
ano.

Na noite de ontem, o

jornal O ESTADO, efe
tuou a entrega de dois jo
gos de camisetas para trei
mmentos nas cores amare

la e vermelha para a equipe
do Avaí.

'

,

Jorge Ferreira em nome

do Avaí, recebeu o mate
rial na re dação de O ES
TADO. As camisetas fo
ram doadas pela Compa
nhia Hering, como parcela
de colaboração para o re

presentante de Santa Cata
rina no campeonato nacio-
nal. ,

AVISO
Comunicamos aos Senhores Acionistas desta Sociedade, que

consoante prescreve o Decreto-Lei no. 2627, de 26.09.1940,
encontram-se à sua disposição, à Rua Tiradentes no. 17, em

F�orian6polis, SC, os documentos a que se refere o art. "99 da lei supra
mencionada.

\

José Silva de Oliveira, 23 anos, o Bife, desde o dia que
chegou a Belo Horizonte ficou surpreso com sua popu
laridade devido o grande número de torcedores que com-,'
pareceram ao aeroporto para recepcioná-lo, Bife ficou
tão empolgado, que no mesmo dia (segunda-feira) fez
questão de conhecer seus novos companheiros na Vila
Olímpica, levando um público só comparável aos da
melhor fase de Dario.

Florianópolis, 05 de março de 1974,
A Diretoria.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Blumenau(Sucursal) - Em solenidade presidida pelo
,

Comandante do Grupo Leste Catarinense, General Florimar
Campello, assumiu o comando' do 230. Batalhão de

Infantaria, ontem às lO'horas, o Coronel Eduardo Dória Sá
Fortes. A, transmissão foi feita pelo comandante substituto
Tenente Coronel Walfrído Silva.

A cerimônia durou aproximadamente 2 horas e contou

com a presença de inúmeras autoridades do Exército,
Marinha e Aeronáutica, do Coronel Paulo Mendes de

Carvalho, Secretário de Segurança e Informações, do

Presidente da Assembléia Legislativa, Deputado Zany
Gonzaga, prefeitos de municípios do Vale do Itajaí, além
de outros convidados.

Após a solenidade de transmissão o novo comandante do

,
23. BI realizou discurso aos comandados revelando que "é
com júbilo e orgulho que recebo ii honrosa missão de

comandar o 230. Batalhão de Infantaria' '.
'

,

Acompanhado do Tenente Coronel Walfrido Silva, Sá
Fortes passou em revista as tropas da unidade sob o seu

comando, apresentando-se a seguir ao General Florimar

Campello.
Foi ordenada, então, a execução da Canção Nobre da

Infantaria pela Banda do 230. BI, procedendo-se o desfile
do contingente e posterior apresentação dos oficiais do
Sentinela do Vale. O encerramento deu-se com um almoço
de confraternização entre os presentes, na sede do Clube
dos Sub-Tenentes e Sargentos.

NOVA MISSÃO
Ao assumir o comando do 230. Batalhão de Infantaria, o

Coronel Eduardo Dória Sá Fortes assim se expressou:" É
com júbilo e orgulho que recebo a honrosa missão de

comandar o 230. Batalhão de Infantaria. Considero um

prêmio que, talvez não coubesse a este modesto soldado.
Ao atingir o último posto de oficial superior não fiz até

hoje, senão cumprir com meus deveres. Estou conscienteda
missão a cumprir e sei perfeitamente das responsabilidades
inerentes ao cargo e isso não me atemoriza, muito pelo
contrário, constitui uma motivação porque sinto o quanto
poderei ser útil".

.

Afirmou o novo comandante' que "antes de exigir,
oferecer-vos-ei o exemplo. Estou confiante nos senhores,
pois sois' os herdeiros de um acervo de glórias, que
representastes e que só tendes enobrecido, como dignos
representantes da Infantaria de Sampaio. 'Pertencemos à
uma instituição, o glorioso exército brasileiro, que tem

Timbé do Sul abre hoje
hospital com Funrural
O Fundo de Assistência

ao Trabalhador Rural de
Santa Catarina confirmou
para hoje a inauguração da
unidade hospitalar de Tim
bé do Sul, que foi .cons
truída e equipada com re-

,

cursos do Funrural e doa
da à Fundação Médico So

l'
cial Rural Santo Antônio,

I: sediadaO naqubelel municí
pio. esta e ecimento,
que é o único no municí
pio, está dotado de todos

os recursos da moderna
técnica hospitalar e conta
rá com uma âmbulâncía
totalmente equipada. Para
seu funcionamento ininter
rupto' a Fundação Médico

Social Rural Santo Antô
nio, de Timbé do Sul, cele
brou convênio com o Fun
rural, de quem receberá
'subsídios mensal, que será
destinado a cobertura de
despesas de manutenção.

Besc financia mais .3,,2
milhões para pecuária

A Diretoria do Banco
do E stado de Santa
Catarina aprovou ontem
mais três financiamentos
destinados' à pecuária de
corte no Estado. Os proje
tos técnicos foram elabora
dos pelo convênio CON
DEPEjACARESC, no va

lor total de. . . . . .

Cr$ 3.205.693,00 estabe
leceu a seguinte distribui
ç ão : Ernesto B ertaso
Ltda., de Chapecó -

,.
Cr$ 1.428.857,00; Saga

./ Agro Pecuária Ltda., de
Fraiburgo
Cr$ 1.478.710,00; e Iri-,
neu 'Bertoncini, de Criciú
ma, com Cr$ 298.026,00.

Com a aprovação desses
financiamentos, eleva-se a

27 o número de pecuaris-

Defesa Civil
abre escola
em Criciuma
Críciúma (Sucursal) - o

General Veiga Lima, coordena
dor da Defesa Civil em Santa

Catarina, ministrar� amanhã a
• aula inaugural na Escola de
Defesa Civil 6 de Janeiro. O
estabelecimento que conta

com 60 alunos, formará técni
cos para atender a população
em easos de emergência, os
quais deverão também atuar

junto as indústrias como fis
cais de prevenção de acidentes
de trabalho. Na aula inaugural
para a qual foram convidadas
autoridades e a imprensa, ha
verá palestras e projeção de
"slides".

Segundo informações do

professor Rodeval Alves, Dire
tor Executivo da Fundação
Universitária de Criciúma -

ft, FUCRI - já está sendo elabo
rado o projeto para a constru
ção do prédio sede da Escola,
o qual deverá se loealizar no

Bairro Pinheirinho,

tas beneficiados no progra
ma Codepe, através do
Besc, cujo montante apli
cado até esta data atinge a

soma de ., .

Cr$ 16.797.428,00, sendo
13 milhões de cruzeiros

para investimentos e o res

tante em capital de giro.

Após a transmissão, Sá Fortes recepcionou as autoridades

cumprido à risca através dos tempos, a sua destinação
histórica e constitucional. Nossa força reside sobretudo, no
moral do combatente, no preparo e constante'
aperfeiçoamento profissional e a educação. C'1 vica do

homem, que constitui nossa matéria prima básica".
Nosso produto - prosseguiu - é a segurança, cujos

reflexos se fazem sentir na ordem e progresso do País. Aí
estão os atas e fatos concretos para comprovarem,
particularmente na última década, marcada pela ação dos

governos da 'Revolução Democrática de 31 de março de

1964. Nesta cerímdnía simples de passagem de comando,
nossa Unidade se engalana com a presença de altas
autoridades e amigos. O prestígio que nos conferem é um

atestado de identidade de pensamento e da união dos

brasileiros, na luta que estamos engajados com sinceridade
de propósitos, finalizou o Coronel Eduardo Dória Sá

, Fortes,

Blumenau programa

Festival de teatro)
0- Departamento Es adual de Cultura promoverá,

juntamente com os Diretórios Acadêmicos da Furb e com o

Serviço de Turismo de Blumenau, o VIII Festival de Teatro
Amador de Santa Catarina. O encontro será realizado

naquela cidade na segunda quinzena do mês de maio, na
Sociedade Dramático Musical Carlos Gomes.

INSCRIÇÕES

Os participante deverão fazer suas inscrições até o dia 30
de março no Departamento Estadual de Cultura, em

Florianópolis, e no Centro de Informações Turísticas da

Prefeitura Municipal de Blumenau, ou ainda por

correspondência, que deverá ser enviada para a Caixa Postal

nO.'I, daquela cidade. No ato de inscrição os concorrentes

deverão apresentar uma cópia da peça a ser encenada e

informar as necessidades' de- cenários e móveis que
utilizarão, para que sejam providenciados pelos promotores
do festival.
PRÊMIOS

Aos vencedores do certame serão atribuídos troféus,
medalhas e prêmios em dinheiro, nas seguintes condições:
melhor grupo: Cr$ 1.000,00; melhor atriz: Cr$ 500,00;
melhor direção: Cr$ 500,00; melhor ator: Cr$ 500,00 e um

prêmio de Cr$ 300,00 ao melhor ator e atriz

co-adjuvan te.

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

DELEGAC!A

INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO FLORESTAL

CATARINAESTADUAL DE SA�nA

MII'JlSTI.:RIO DA AGRICULTURA

o Delegado Estadual Substituto do IBDF em Santa Catarina, torna público que

o Instituto Brasileiro de Desenvolvimento Florestal - Delegacia Estadual, receberá
de acordo com o presente Edital, até as 14,00 horas do dia 3 (três) de abril de 1974, ,

à Rua do Príncipe, no. 192, em Joinville, propostas para a venda de material

lenhoso proveniente de desbastes florestais de 7.000 (sete m ii) metros estéreos de

Pinheiro Brasileiro (Araucaria Angustifolial, em pé, com casca, da Floresta Nacional

de Três Barras, neste Estado, ao preço mínimo de Cr$ 40,00 por estéreo e que, será

abatido e retirado pela firma vencedora, sem qualquer despesa para o IBDF, no

prazo de 180 dias.
Os interessados dirigirão as propostas em envelopes rubricados no fecho e

contendo a expressão PROPOSTAS PARA COMPRA DE PINHEIROS e serão

abertas na presença da Comissão designada e dos interessados às 14,00 horas do dia

3 (três) de abril de 1974, Obrigando-se o ganhador a recolher, ao IBDF, no ato da

declaração da proposta vencedora, 50% (cinquenta por cento) do valor total do

desbaste e o restante, 30 dias após, perdendo o direito de Concorrência caso não

sejam obedecidos os prazos estabelecidos neste Edital.

Joinville, (SC), em 4 de março de 1974.

Luiz Hamilton de Diniz Martins

Delegado Estadual Substituto.

Itajaí (Sucursal) - Com al

guns minuto s antes das 10 ho

ras, desembarcou ontem no

Aeroporto de Navegantes õ

Ministro Higino Corsetti, das

Comunicações, para cumprir
visita de dois dias a Santa Ca
tarina, O visitante, que se fazia

acompanhar de diversos asses

sores, foi recepcionado no Ae

roporto de Navegantes pelo
Secretário Paulo Mü1Jer de

Aguiar, representando o Go- I
vernador Colombo Salles, Pre
feito Cirino Adolfo Cabral, de
Navegantes, presidente Dou

glas Macedo de Mesquita, da

Cotesc; e coronel Sil v io Leal
Meirelles, responsávelpela Em'

bratel em Santa Catarina,
MEMORIAL,

Logo após a recepção, o

Ministro das Comunicações re
cebeu de uma comissão da As

sociação Comercial e Indus
trial de Itajaí encabeçada pelo
seu presidente, Sr. Noemi dos
Santos Cruz, e integrada pelos
Srs. Hugo Praun, Carlos Alber
to Fontoura e Antônio Carlos

Campos da Silva, um memorial
reivindicando a inclusão de

Itajaí no Plano Nacional de
Telex. Na justificativa, os em

presários analisam a "situação
estática em que se encon

travam as comunicações no Es
tado e, ultimamente, o desen
volvimento industrial, comer

cial e turístico que atravessa,
as deficiências daquele setor
estão tornan do-se alarmantes",

- As classes empresariais e

a população geral - prossegue
o documen to - aguardam com

ansiedade a próxima inaugura
ção de uma nova central tele
fônica em ltajaí, que deverá
dar vazão à grande demanda

_ reprimida existente.
Finalmente, a Associação

Comercial e Industrial de Ita

jaí arrola seis itens que justifi
cam a inclusão do município
no Plano Nacional de Telex..;
São elas: a existência de porto
com grande movimentação de

importação e exportação, e de
c a botagem; a existência de
uma ct?s maiores companhias
de navegação de cabotagem do

País;,a existência de aeroporto
que registra o segundo lugar
en movimento no Estado, fi
cando pouco atrás do de Flo

rianópolis; a existência de

grande número de empresas de

ex-portação de madeira e seus

rnanufa turados , a existência de

gran_sle número de bancos co

merciais operando no municí-

Corsetti anuncia eRl BluRlenau que
se vai explodir nas cOlDunicacoes
Coronel·Sá Fortes assumiu ontem

o Comando do 23 � BI em Blumenau

oMinistro acompanha�o do Sr. Paulo Aguiar inspecionou as obras da Cotesc em ltajaí

pio; e a grande expansão in

dustrial e turística que ora se

verifica em Itaja í.
Deixando o aeroporto, a

comitiva ministerial se deslo- )
cou para ltajaí onde foram ins

pecionadas as obras do novo

prédio da Central Telefônica
de Itajaí e da rede telefônica
do município, Na oportunida
de, .o visitante foi informado

pelo Secretário Paulo Aguiar,
.

dis Serviços Públicos, dos an- ,

damentos dos trabalhos de

construção do prédio o cargo
- da Meridional, cuja conclusão

está programada para este se

mestre. A montagemdos equi
pamentos também foi acornpa-
rnada pelo Sr. Higino Corsetti
e assessores, devendo a Central
Telefônica estar totalmente

montada até o final 110 -cor
rente ano e ser inaugurada em

janeiro do próximo ano.

Após a visita, a comitiva do
Ministro Higino Corsetti se

guiu para Blumenau onde che

gou por volta das llh30min e

almoçou no Restaurante Fros
hino À tarde, o Ministro das

Comunicações esteve nas insta
I ações da fábrica que' a Sie
mens mantém,em Blumenau,
já funcionando na fabricação
de aparelhos Multiplcx,
EXPLOSÃO DE COMUNICA

ÇÕES

Cumprindo sua última eta

pa do roteiro de visitas no Va
Ie, à ministro esteve no Bairro
Ponta Aguda onde a Cotesc
instala sua nova Central Tele
fônica. Na oportunidade, fa
lando informalmente com al

guns repórteres e na presença
do Secretário Paulo Aguiar, o
Sr. Higino Corsetti manifestou,
sua alegria pelas obras que pre
senciou em território catari
ne nse e assegurou que até o fi
nal d o corrente ano acontece
rá uma verdadeira explosão de

comunicações em Santa Cata
rina.

- Pelo que presenciei nesta
região - afirmou � e vou con

ferir em Florianópolis, posso
obter uma certeza do que vai
acontecer no Estado em 1975.
Istão sendo instaladas inúme
ras centrais telefônicas novas,
com materiais moderníssimos
e isto acabará, como fo: dito
na época em que contratamos

estes equipamentos, com esse

isolamento inconcebível que
havia entre Santa Catarina e os

demais Estados brasileiros.
Mais adiante, o Ministro

Higino Corsetti asseverou que
os benefícios não atingirão so

mente o litoral, mas se esten

derá por todo Interior catarí
nense. Finalizou declarando

que "essa transformação trará,

sem dúvida alguma, benefícios
de ordem social e econômica

para todos os catarinenses".
EM FLORIANÓPOLIS

O Ministro das Comuni

cações e comitiva deixaram

/
Blumenau por volta das 17 ho

ras, seguindo para Itapema, via
Brusque. Às 9 horas de hoje,
está pr�vi�ta a chegada à Flo

rianópolis, onde o Sr. Higino
Corsetti inspecionará as obras
de construção da Central Tele
fônica do Estreito. Logo após,
estará visitando as obras da
Central da Ilha e às IOh30min
será recepcionado no auditório
da Celesc, onde ouvirá do Se
cretário Paulo Aguiar ampla
e xplanação sobre o atual está

gio das obras de implantação
do Plano Diretor de Telecomu

nicações de Santa Catarina, em
execução pela Cotesc.

Às 11 horas, o Ministro Hi

gino Corsetti será recebido no

Palácio dos Despachos pelo
Governador Colombo Salles,
oportunidade em que será

agraciado com a medalha do
Mérito de Anita Garib aldi.

Logo em seguida, será horne
n agearlo com almoço no Palá
cio da Agronômica e às 14 ho
ras o Ministro das Comunica

ções embarca 'com destino a

Caxias do Sul, encerrando sua

v i sita a Santa Ca ta rina.
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VOlKSWAGEN 1300 - Branco
VOlKSWAGEN Tl 1600 - Bege
FORD CORCEL Standard - Verde .

FORD CORCEL Standard - Vermelho
FORD CORCEL CUPÊ - Azul
FORD CORCEL CUPI:: - Azul
RURALWlllYS - Turqueza C/Branco
CHEVROlET OPALA - Azul • •• .

CHEVROlET OPALA cuPE - Amarelo

SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
OMEUfOR

FINANCIAMENTO E A
MELHORGARANTIA.

VEíCULOS USADrs DE QUALIDADE

Departamento deVeículos Usados
do seu Concessionário de Qualidade 4aurjfOJ!ii'
HOEPCKE VEICULOS, SIA

FONE 31-17
DEVU .: Dep. de Veículos Usados

Rua: Rita Maria
COMPRA - TROCA E VENDA DE VEÍCULOS

Relação dos veículos existentes:

COMÉRCIO DE:
AUTOMOvBS

OPALA CUPÊ Esp. - Ultra Verde ...
OPALA CUPÊ Esp. - Vermelho Fórm. OK
CHEVETTE - Marrom Caju - OK

'

MAVERICK Super - Vermo Jambo - OK
MAVERICK Super - Bege Palha - OK
CORCEL CUPÊ STD - Bran. Nevasca OK
CORCEL CUPÊ STQ - Verde Mang.Met.OK
GAlAXIE 500 - Met. Ouro Del Rey

'<
SP-2 - Platina Metálico •

FUSCÃO - Vermo Montana . .

VOlKS - laranja Monza ...
VOlKS - Azul Diamante
FUSCÃO - Azul Pavão
DODGE DARTE CUPÊ - Branco .

DODGE DART CUPÊ - Vermo Xavante

POSSUíM08.,ÇARROS--ZERO QUILÓMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 6312

,

,

Florianópolis.-

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80

Opala Cupê Esp. - Ultra Verde OK.
Volks - Amarelo Safari - 1300 OK.
Corcel Cupê SrD - Turquesa Royal

, Volks - Bege Claro ___: 1500 • • •

Corcel Cupê STD - Vermelho Cardo

� JEN�IROBA''&AUTOMOVEIS LTOA.
. R. Sal�nhã Marinho Esq. de João Pinto,

FONES: 4673 - 2952
OPALA VÁRIAS CORES
CHEVETTE VÁRIAS CORES .

DODGE 1.800 VÁRiAS CORES
,MAVERICK .

'OPAlACUPE
Tll.600
OPALA
Tll.600
GAlAXIE' •

CAMARO RS .......•.....

lANCHA FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS
FINANCIAMOS SEU VEíCULO ATE 40 MESES

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÊRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

1974
1974
1974
'197,4
1973
1972
1971
1971
1969
1969

' .. ' , .

." P.,.."'" .

c: RAMOS S.A.
VEICULOS NOVOS

Possu (mos toda "llnha VW nas diversas co
res :74

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cel- Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.
,

VEICULOS USADOS'

1.'600 - 4 ��(as ':-. Azul Di���nte
Tl 4 portas - Vermelho
1'.500 - Verde . • .',

1.500 - Azul Diamante
1.500 - Branco
1.300 - Branco I

1.300 - Bege

.' ."

Dispomos de motores 1.300, 1.500 é- 1.600,
't, novos o_u recondicionados à base de troca.

FINANCIAMOS SEU VEiCuLo ATÉ 40 MESES'

AUTO VIAÇÃO S. CRISTOVÃO SIÃ
HORÁRIOS DE ÓNIBUS PARA LINHA CRICIÚMA
BALNEÁRIO
DIARIAMENTE: 6,30 - 7,30 - 8,30 - 9,30 - 10,30 -

11,30 - 12,30 - 13,30 - 14,30 - 15,30 � 16,30 - 17,30 _:

18,30 - 19,30 - 20,30 - 22,30.
'

Com partidas simultâneas
Criciúma - Balneário
Balneário - Criciúma
�OS DOMINGOS E FERIADOS
HORÁRIOS DE ACORDO COM O MOVIMENTO EM
MÉDIA DE 10 EM 10 MINUTOS.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi�extraviadà-a Carteira Nacional de Habilitação, de categoria

Amador, .pertecente ao Sr. Eduardo G. O'Avila, residente a rua

Fulvio Aducci, 412 - Fpolis.

1969
1971
1969
1971
1971
1970
1972
1970
1973

1974
1974"
1974
1974
1974
1974
1974
1972

'

1973
1972
1972
1972
1971
1973
1972

74
74
72
71
71

1970'
1972
1972
1971
1971
1970',
1969

CLíNICA DE SENHORAS
DR. NODGI PELLlZZETTI

DR. DECIO FINARDI

Especialização nos hospitais dos Servidores Souza
Aguiar, da Lagoa e Santa Casa de Misericórdia'do Rio
de Janeiro. Esterilidade conjugal, prevenção do câncer
genital feminino, parto e cirurgia ginecológica.
'Consultório: Rua do Hospital Cruzeiro, 84 - Rio do
Sul.
Atendimento: das 8 às llh30min 'e das das 14 às
18h30min.

, Á

1:1
'-

, .

.

'

:I Brognoli IrnõveiS'
VENDE E ALUGA EM QUALQUER PONTO DA

,CIDADE

,_V�!?.E
628 - casa de alvenaria - 158m2 - rua Celso Baima -

jardim Atlântico - 3 quartos, sala conj., copa-coz., hall,
banho social, dep. empreg., área servo e anexo contendo 3
peças de alvenaria - 170.000,00 a vista ou 180.000,00 a
��.' ,

634 - casa de alvenaria - s/habite-se - rua Aracy Vaz
Callado - 4 quartos, living, sala de jantar, 2 banho soc.,
garage, coz., área de serv., dep, empregada (financiamento
total - 180.000,00).
632 - casa de alvenaria - 180m2 - rua Miguel Daux _

Coqueiros - 200.000,00
630 - casa dI'! alvenaria - 250m2- rua Tenente Silveiral-
centro - c/livinQ c/40m2, 4 quartos, copa-coz., dep, emprego
c/banb., lavaridería e garage - 450.000,00.

'

-'.

651 - terreno de 480m2 - loteamento Daniela - praia de
jurerê � 20.000,00

"

648 - terreno de 600m2 - final da estrada doaero clube em

!r_ente as instalações do mesmo - campinas - 12.000,00
r

535 - terreno de 31 O,36m2 - rua Padre Zuber .; capoeiras -"
ótima localização - 1 0.000,00 a vista ou 11.000,00 a prazo.
639 - conjunto 30. andar - 30m2 - rua João 'Pinto - centro
- 20.000,00'
638 - conjunto 70. andar - 35m2 - ed. Dias Velho - rua
Felipe Schrnídt - centro - 30.000,00

ALUGA
Rua Serv. Buchele, 610 - 3 quartos, sala, cozinha,
'banheiro•... Cr$ 500,00 ,

Rua Tolentino de Carvalho, 184 --3 quartos, sala, cozinha,
banheiro - Cr$ 000,00
Rua João Cruz e Silva, 158 - 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro Cr$ .••.••.•.•....••.•
Rua Arnoldo Candido p/casal s/filhos. 3 quartos sala
cozinha, banheiro - apto - Cr$ 800,00

' '_'
Rua Abel Capela, 483 - 4 quartos, sala, cozinha, banheiro,
jardim de inverno, terraço, dep, de empregada completa
Cr$ 1.3<;)0,00 -

Rua Santos Saraiva, 660 apto 01 - condomfnlo 1 quarto
sala, cozinha, banheiro Cr$ 600,00

"

EM DESTAQUE
Ed.Bianchínl (Canasvieiras) 1 quarto, sala, cozinha, banheiro,
local�ra carro Cr$ 2.170.00

SEDE PRÓPRIA:
Rua José Cândido da Silva no. 721 - Continente
ESCRITÓRIO ILHA:
Rua Nunes Machado no. 12 conj., 3,
Sede Própria e Estacionamento para Clientes
Fones 6462 - 6616 - CRCI 55

Ora., MOEMA DESJARDINS

PRECISA-SE
\

DATILOGRAFO (A) COM PRÁTICA.
IDADE ENTRE 18 e 25 ANds·,
BOM AMBIENTE DE TRABALHO,
BOA REMUNERAÇÃO.
SEMANA DE 5 DIAS.

Tratar c/sr. Nelson

Emedaux S.A.

sala 702.

Rua Anita Garibaldi, 19 -

I I

PONTO COMERCIAL
Vende-se um ponto comercial. Tratar à rua

Felipe Schmidt, 32' - sala 5 no horário
comercial.

� Ginecologista e Obstetra
'Co�sultas das 15 às 19 horas, no Edifício CEISA, rua

��r-Ônimo Coelho, 14, esquina Felipe Schmídt, 80,
andar, Conjuntos 801 e 802 - fone 3683 - Florianó

polis

Recepcionista .. Precisa-se

VENDE-SE O� ALUGA-SE

MEDicas
Dr. FELIPE FELlCIO

PkOCTOLOGIA
Estágio de 3 anos no Hospital de Ipanema

da Guanabara'

Ur. OTHMAR BAUER
PNEUMOLOGIA

Consultório: Rua Felipe Schmidt, 27
Ed. Dias Velho - 70. andar - sala 714 . _

'Hora marcada no local das 14,3Q às 18,30 hora__:__j

, , Exige-se boa aparência e datilografia.
Tratar à rua Padre Roma-125 - 20. andar

- conj. 8'

Casa de material, com dez peçàs (quatro quartos),
localizada na Praia das Palmeiras - Coqueiros. Tratar
à rua Padre Roma, 90.

EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDA LTDA.
Estação Hodoviária de Florianópolis -

fones: 2172 e 3682
HORÁRIOS

DE FlORIANÓPO,LlS PARA PORTO ALEGRE
Passando por laguna - Tubarão - Crrciúrna - Araranguã"
Sombrio - Santa Rosa e Osório
às 4,00 - 12,00 - 20,00 e 22,00 horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA TUBARÃO
às 4,00 - 7,00 - 8,00 - 8,30 - 10,00 - 12,00 - 13,00 -

14,30 - 15,00 - 16,1,5 - 17,30 - 18,00 - 20,00 - 22,00 e

24,00 horas.
.

DE FLORIANÓPOLIS PARA CRICIÚMA
às 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 15,00 - 20;00 - 22,00 e

24,00' horas
.

DE FLORIANÓPOLIS PARA lAGUNA
às 4,00 - 6,30 - 10,00 - 12,00 - 14,00 - 17,15 - 18,00-
20,00 - e 22,00 horas

'

DE FLORIANÓPOLIS PARA IMBITUBA

às6,30,-10,OO-14,OO-17,OO e 18,00 horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA IMARUí· .

I
às 16,45 horas

'

DE FLORIANÓPOLIS PARA lAURÓ MUL._lER
.

às 6,OO,e 14,30 horas
CARRO lEITO PARA PORTO ALEGRE E TUBARÃO A's

-1,-• 22,1 5 horas.

COMUNICADO
De ordem do Senhor Diretor Geral do Departamen

to Autônomo de Saúde Pública,' acham-se abertas
inscrições para teste de seleção destinado a contrata

ção de quatro médicos (4) e Um Enfermeiro Gradua
do em Saúde Pública para este DASP.

As inscrições deverão ser efetuadas na Secão de
Pessoal do DASP, das 14.00 às 17.00 horas, até o dia
onze (11) do corrente e o teste será aplicado dia
catorze (14) as 9.00 horas no Auditório do DASP.
Outras informações no ato da inscrição.

Florianópolis, 05 de Março de 1974.

,

Dr. Cícero J. Valcanaia
Diretor Administrativo
,

ALUGA-SE

KARMANN GHIA 68
VENDO

Tratar à Av. Santa Catarina, 1377 (� noite) ou pelos fones
2708 e 2709 até às 18,30 horas.

IMOBiliÁRIA BERCATON LTDA.
R. CeI. P�dro Demoro, 17�1 - fONE, 6674
CRi:C'1 no. 119 Estreito - Fpolis. se

Apartamento todo mobiliado, com dois
quartos, sala, cozinha e banheiro,

Edf. Cidade de Florianópolis;
Tratar na Rua dos Ilhéus, 14 - fone 4059.

KA�MANGHIA TC - 72
Vende-se um Karmanghia TC-72, em perfeito
Estado, tratar, c/Samuel no Jornal O ESTA-
20.

VENDEM-SE
Ruas Pasco al Simone casa 's/habite-se - Coqueiros
Cr$ 210.000,00 - nova.

'

Rua Tavares Sobrinho casal s/habite-se - Bom Abrigo
Cr$ 180.000,00 - nova.

Av. Ivo Silveira - 2 casas por Cr$'140.QOO,OO - financia-se.
Barreiros -'- 2 casas por Cr$ 85.000,00 ou 1 p/40 000,00 e

Cr$ 45.000,00 outra.

Barreiros - 1 casa por Cr$ 30.000,00 parte financiada.
Barreiros - 3 casas por Cr$ 45.000,00 terreno 900m2 -

financia-se.
Estreito - 1 casa c/entrada p/carro - Cr$ 45.000,00 -

financia-se.
Estreito - 1 casa c/garage e uma nos fundos -

Cr$ 90.000,00 - financia-se.
Capoeiras - 1 lote c/300m2 de esquina por Cr$ 12.000,00
Praia de S/Antonio - 1 lote c/frente p/praia por
Cr$ 25.00,00 .

Agronômica Ed.' Condessa - Apts. c/3 qrtos, 2 garagens,
dep/ernp, - área de serviço, duas frentes - financiado.
Araçatuta _j_ Terreno c/800 mil m2 p/agricultura ou pecuária
-'- financiado.

CASA ALUGA-SE

EDITAL ,

A CONSTRUTORA AlLlANÇA lTDA. torna público, para
conhecimento de terceiros interessados, que revogou a

procuração outorgada a ADI lSON lEHMKUHl OURIQUES
\ no Tabelionato Edison da Silva Jardim, livro no 40, à fls. 298
em data de 13/12/1971, ficando destituído como procurador
da referida empresa, para todos os efeitos legais e

administrativos.
FLORIANÓPOLIS, 20 de fevereiro de 1974.

A DIRETORIA

Vocês já vlsltouó EDIFíCIO CLÁUDIA? Não? Então dê
uma chegada na Rua Sãó José (atrás do FORUM) e veja que
acabamento a CONESC faz.
CASAS
Residência prox, Dehon - madeira escama, piso taco, WC
alvenaria.
Temos 3 casas alvenaria por 80.000 cada, financiada 120
meses nos locais: 1 perto angeloni - 1 prox, COBAl - 1
Oficinas.
Residência alvenaria, margem esquerda por 40.000,00 finan-
ciada.

.

Casa Vila Moema - estilo rnédlo e preço bom
Galpão e terreno própria para fábrica de Carroceria, margem
esquerda, barbada.

,

Casa com bom terreno, margem esquerda, R. Rubens Faraco.
Residência prox, Rádio Tubá T grande valorização.
Casa prox. Colégio Industrial - financiada.
Terrenos
Em 36 meses sem juros nos segui'ntes locais:
lOTEAMENTO CATEDRAL - perto do centro

PARQUE BOA VISTA - Margem esquerda
E mais terrenos: Vila Moema, Oficinas, Av. Marcollno Cabral,
prox. Rodoviária, BR-l 01, Rua Recife, etc, etc, etc,
A lU G U� ISÓtimo apartamento-casa, com garagem -

1.000,00 mensais
Salão térreo próprio p/órgãos estaduais, federais - 1.000,00
mensais.

Apartamento com garagem, a desocupar, - 600,00 mais alt.
salários

Predibens Imobiliária Ltda.
Rua São Manoel ao lado do Cine Vitória
Fone 1042 - Tubarão.,

Aluga-se uma casa mobiliada com 2 quartos. sala, cozinha,
e banheiro, situada no Conjunto Habitacional Max Schramm,
15 - na Trindade. Tratar no local. .(

FRIGORíFICOS HOEPCKE S/A
COMÉRCIO E INDÚSTRIA
Sociedade anônima de Capital

Autorizado
C G C M F' a3.894.113/001

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
Edital de Convocação

Convidamos os senhores acionistas para a assembléia geral,
ordinária, a realizar-se no dia 10 de abril de 1974, às nove

horas, na sede social à Rua Henrique Valga no. 8, nesta

cidade, a fim de deliberarem sobre a seguinte:
ORDEM DO DIA

.

10.) - Exame, discussão e aprovação das contas de Diretoria,
relatórios, balanço geral, demonstração de resultados e

parecer do Conselho Fiscal, relativos ao exercício de 1973;
20.) - Eleição do Conselho Fiscal e respectivos Suplentes;
30.) - Outros assuntos de interesse da sociedade.

Florianópolis, 28 de fevereiro de 1974
'

FRIGORIFICOS HOEPCKE S/A.
Comércio e Indústria

José Matusalém Comelli - Diretor-Presidente

Responsável, em parte, pelo desenvolvimento da Cidade Azul. 'CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi 'perdido o Certificado de Propriedade do veiculo marca

Ford-1948, placas GJ.0003, motor 899A2361775, pertencente ao

sr. Durval Reis.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Volkswaçen, ano 1967, motor BH-28.118, chassis B7-126557,
pertencente ao sr. João Richartz.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado c{e um automóvel Simca, ano 1965-

Placa AB-4694 - motor no; 44368 - chassis no. C-43.543 de
propriedade do Sr. Oracides Machado de Oliveira.

.

•

'

DECLAR�CÃONEREU DA SilVA MIRANDA É AMilCAR ZANElATTO,
declara que extraviou o certificado de Registro de seu caminhão
marca Mercedes Benz, ano de fabricação 1968, capacidade para
12.000 quilos, chassis no. 34400712029662, com 120 HP, de cor

azul, de placa DR-1315.
Criciúma, 04 de Março de 1974. ,,'�

APARTAMENTO-RUA TENENTE SILVEIRA
VENDEMOS BELO APTO. C/3 QUARTOS, SALA-CO

PA, COZINHA, BANHEIROS, DEPENDÊNCIA DE CRIA
DA, ÁREA SERViÇO, SACADAS E LINDA VISTA PANO
RÂMICA, C/APENAS Cr$ 50,,000,00 DE ENTRADA E
SALDO Cr$ 2.000,00 MENSAIS SEM JUROS. URGENTE.
TR. R. JOÃO PINTO 21 - 30. ANDAR CONJ.

9,-CRECI-139-H. NORMAL NO CARNAVAL.

COQUEI ROS - PRAIA oo MEIO
VENDE-SE ÓTIMO TERRENO C/FRENTE P/2 RUAS,

CONTEf\IDo' CASA DE MADEI RA C/6 PEÇAS, PE RTI NHO
DA PRAIA, BOM NEGÓCIO. Cr$ 44.000,00 r: MAS
URGENTíSSIMO. Tr. R. João Pinto. conj. 9- Creci 139.

APARTAMENTO - ITAGUAÇU
VENDE-SE C/9.000,OO de entrada e Cr$ 9.000,00 a

combinar, saldo em prestações de 864,00 todo tapetado,
cortinas, garagem, 2 quartos, sala-copa, cozinha, banheiro,
área de serviço etc. URGENTíSSIMO. r-, R. João Pinto, 21
- 30. andar con], 9 - Creci 139. Aceita-se carro como

entrada.

TURINVEST S.A. Hoteis
Vendo Cr$ 96.000,00 em cotas do Turin

vest S.A. Hotéis, por apenas Cr$ 30.000,00.
I nformações com Menezes - Caixa Postal
1097 ou Fone 6637 Florianôpotis.

. I.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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. Às 11 horas da manhã,' no TÁC

* Em solenidade um tanto quanto so

bre a ráp�da. e atrapalhada, foram lança
dos, na última terça-feira,' no TAC, o

livro e o audio-visual "Santa Catarina'
G "

'

Terra e ente, encomendados, em boa
hora, pela Coordenação Estadual de
Relações Públicas à Image, agência jor
nalística do Rfo. Com a presença do
Governador Colombo Salles, anfitrião
da manhã, de 180 Prefeitos participan
tes do I Congresso de Prefeitos Munici
pais de Santa Catarina, além do' que há
de mais representativo no mundo oficial
e oficioso do Estado, jornalistas e convi
dados especiais, o audio-visual, cuidadis
simo e da melhor qualidade (ressalta ao
texto, um tanto quanto quadrado -

talvez apedido), foi exibido duas vezes:
A primeira para os convidados que
conseguiram chegar 'exatamente no ho
rário - péssimo horário: 11 horas da
manhã. A segunda para os retardatários
tselectonadtssima platéia). E os aplausos
foram entusiásticos e unânimes. Sem

,dúvida é a melhor coisafeita no gênero
em Santa Catarina, com bola absoluta
mente branca para Luiz Henrique Pa
lumbo Targat, o Coordenador Estadual
das RelaçõesPúblicas do Governo.
* Mas nesta ilha dos ocasos e casosmais
raros ainda tudo é sempre muito difícil
e complicado. O lançamento do livro,
que deveria ser o ponto alto do aconte

cimento, acabou passando quase desa-.

percebido, com apenas 46 exemplares
vendidos, no meio da maior confusão.
Acontece que o lançamento deveria ter

sido realizado � noite, no Clube Doze de

Agosto, com uma recepção à altura do
investimento. Mas' acontece; também,
que o Governador Colombo Salles, em
razão de outros compromissos, não po
deria comparecer, e sugeriu, então que o

lançamento fosse feito na sessão de
- abertura do I Congresso de Prefeitos.
Até aí tudo bem ou; mais ou menos

bem. Finalmente acontece que na terça
a tarde o Governador e outras altas
autoridades tinham que estar em Joaça- ,

ba para a inauguração da BR-282. Assim
sendo, logo após a exibição do audio-ví
sual, o Governador se. retirou e os

Prefeitos deram por encerrada a sessão.
Moral da história: ninguém viu o livro

que ficou praticamente precisando ser

lançado outra vez.
* Na altura do improviso, detalhe negro
na solenidade foi Coca-Cola oferecida
aos presentes, numa óbvia gentileza da

própria Coca, anunciando seu produto
nos copos e bandejas que circulavam
pelo hall do TAC
* Enfim, o saldo só não foi muitíssimo
mais positivo por razões que a própria
razão desconhece :De qualquer modo,
palmas e mais palmas para a Coordena
ção Estadual de Relações Públicas, pela
idéia, e para a Image, pela realização.

De volta às lides
Depois de um longo periodo passado no Hospital Celso Ramos, reassumiu, na

última segunda, o. Secretário Extraordinário para Assuntos de Gabinte Civil,
Eugênio Lapagesse. Ele já está devidamente recuperado dos problemas de saúde

que o levaram a um recesso de exatamente 68 dias.
. O Secretário Lapagesse saiu do Hospital diretamente para o Palácio da

Agronômica.

A,A que saudade' que eu tenho da

aurora da minha vida� dn
minha infância querida
-...,...--- .

-

�

Olhem só que coisa rica.

Olhem só que coisa cheirosa.
Advinhem quem é? Resistir

quem há de: outra não é:

Kika Simão no

frescor dos seus seis meses.

.
Um detalhe: como bem podem

ver, Kika, já nesta idade,
adorava um penduricalho.

Vejam e revejam
o tamanho do bico.

No Clubedos Gastrônomos
NelsofÍ Luiz Teixeira Nunes, o professor, reabriu na terça-feira última o Clube

d?s Gastrônomos ilhéus, com um risoto de frutos do mar regado a geladíssimo
vinho. branco. O P!o�essor, de bengala com castão de ouro, recuerdo ainda de
suas mcursões esportivas na praia da Joaquina, 'onde molestou sensivelmente o

Ré, rece��u seu� �ust;�es e anônimos convidados com um especialíssimo coquetel,
mara�uJ.a mecamco . A coté, Phílomena, a ilustre 'governanta e chef-du-cuisine

do anfitrião,
o

Invitations
* Somente ontem recebi o convite bem mostra o dito convite: a sua apre
para a inauguração das novas instalações! sentação é em castelhano - e como

de Hoepcke Veículos, sita a avenida Ivo todo florianopolitano entende e fala
Silveira esquina da rua Abel Capela 'portunhol, vai daí que não há maiores

Tra.ta-se ru: minluf opinião de ,um dos. dificuldades em compreender o que esta
mais bom tos prédios construidos em escrito. O moço é "artesano autodidac
Florianópolis ultimamente) realizada há. ta, nascido en la provincia de Santa/Fé".
uma semana atrás, no dia lo. de março.
Mas não há, de ser nada - valeu a

intenção. ,

* Já o convite para a exposição de
Guillermo Alberto Sufiez chegou a tem

po. Será no dia 8, amanhã, no Museu de
Arte de Santa Catarina, vulgo MASC.
Guíllermo é argentino ferrenho, com o

Seus trabalhos são em cobres e, segundo
confidenciou-me Celso Pamplona, deve
rá fazer sucesso entre os ilhéus que
adoram quinquilharias. "Olêlê olálá va

mos lá", cantarolou o conhecido colu
nista social da juventude, "slogan que
muito me honra".

A .Piazza no 30. Carná do Brasil

) Maria Bernadete Boiteux 'Piazza, a popular TiaDete, já retornou de Brasília onde
-

. foi passar o carnaval Voltou encantada com o "terceiro carnaval do Brasil" na

opinião geral dos candangos. Aliás, diga-se de passagem, Belém, São L�iz,
Fort�lezd, S�lvador, nhéu�, Vitória, qoiania, Brasilia, São Paulo (até São Paulo),
Florianápolis e Laguna disputam ali, na força e na raça, mais na animação é'

claro, a vontade de ter esta honrosa classificação. De leve e em frente porque
escola de samba não sobe tobogã. ..

,

Manchete da eoiunet«

Esta coluna continua fazendo escola. Até

Portinho Gay já se manifestou. De leve...

Horóscopo
Omar Cardoso

)

ÁRlES - Muito boa influência para solicitar
favores e para tratar com pessoas influentes.

A fase é ótima para aumentar seus rendimen
tos, principalmente se poupar suas econo

mias. Excelente ao amor e às viagens.
TOURO - Dia em que receberá propostas de

bons negócios que à primeira vista parecerão
sem importância. Fique atento e não perca
as oportunidades. Bastante harmonia fami

liar e felicidade amorosa, Elevação profissio
nal. ,

GÊMEOS - A hesitação e a depressão
psíquica podem prejudicá-lo neste dia. Seja.
otimista e mais constantes que tudo tende a

dar-lhe ótimos resultados. Lucros através de

negócios imobiliários e transportes. Pode

amar.

CÂNCER - Poderá receber uma oferta para
transferência de colocação, mas não haja
impulsivamente. Muito boa influência para
tratar com religiosos, com políticos, milita
res, e autoridades civis. Bom ao amor e às·

viagens.
LEÃO - O dia é propício para os chefes de

empresa e funcionários públicos nascidos
neste signo. Os demais que lião se iludam
com propostas vantajosóas demais, pois po
derão ser ludibriados em sua boa fé. Bom ao

amor.

VIRGEM - Bom dia para você. No que s�
refira ao trabalho, tudo estará bem. Haverá,
também, perfeito entendimento na vida sen

timental., e familiar e sucesso em viagens e

nos negócios que empreender. Melhora da
·

saúde.
LffiRA - Não saia da rotina e não intente

. coisas novas agora. Espere uma data mais

propícia. Não de ouvidos à intrigas e procure
afastar-se de discussões. Cuide da saúde e

precavenha-se contra perigos de acidentes.
_. /

ESCORPIÃO - Dia completamente neuuu.

Não viaje, não inicie novos negócios e não

prometa o que não poderá cumprir. Contu
do, no terreno sentimental e profissional,

, terá algumas boas oportunidades de êxito.

Notícias alvissareiras.
SAGITÁRIO - Dia excepcionalmente bené
fico para você. Aproveite para por a corres
pondência em dia e também resolver sua

situação com relação ao seu campo profissio
nal e amoroso. Terá sucesso. Favorável às

viagens.
CAPRICÓRNIO - Dia benéfico para viajar,
para por em prática novas idéias e para tratar
de negócios anteriormente iniciados. O tra-

· balho trará bons resultados e haverá muita

paz na vida amorosa e familiar. Ascenção da

inteligência.
AQUÁRIO - Tudo que fizer hoje, com
inteligência, perícia e dedicação, redundará
em beneffcios para o futuro. Auxilie os mais

necessitados e seja cordial e amável com

todos. Todavia, não descuide de sua saúde.

PEIXES - Dia extraordinariamente benéfi
co. Reatamento de relações estremecidas ou

mesmo rompidas, poderá acontecer. Você
estará apto a triunfar, sobre todos os obstá-

· culos que surgirem. Bom ao casamento e às

viagens.

-TV
TV. CULTURA - CANAL 6 .

13:00 - TV. Educativa; 13:40 - Seriado
de AveAnias'; 14:00 - Sessão da Tarde;
15:30 - Os Três Patetas; 15:50 - Sessão

Patota; 16.40 - A Feiticeira; 17:10 - O

Doze no 6; 18:10 - Divinas e Maravilhosas;
19:00 - O Machão; 19:20 - Bola em Jogo;
19:30 - A Pantera e seus Amigos; 19:45 -

Mulheres de Ãreia; 20:45 -- Rede Tupi de
Notícias; 21 :00 - Mulheres de Areia; 21 :40
- Silvio Santos Nobre; OQ:15 - Hawai 5�0

.

TV. COLIGADAS - CANAL 3

13:30 - Tele Jomal Hoje; . 14:00 -

Seriado de Aventuras; 14:30 - Cíne Dese

nhos; 15:00 - O Zorro; 15:30 - Os Caretas;
16:00 - GloboFantástiço; 17:00 - Fábrica

Adoidada; 17 :30 - Nacy; 18:00 - Shazan,
Xerife e Cia.; 18:45 - Supermanuela; 19:40
- Tele Esporte; 19:45 --; Jomal Nacional;
20:15 - O Semideus; 21:00 - A Grande.
Família; 22:00,-- Destaques na TV.; 22:05 -

Os Ossos do Barão; 22:45 - Grande Cinema.
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A sra. Fernanda Lins Neves Linhares volta a ser

notícia em nossa coluna

cHÁ DE PANELA
Marisa Pereira Oliveira, ontem em seu apartamento

reuniu 50 convidadas para um chá de panela, em

homenagem a Lúcia Medeiros Gualberto, que está de

casamento marcado para dia 29 próximo ..

MÚSICA
O Departamento de Cultura da Secretaria do Gover

no promoverá durante o mês de maio o "Seminário de

Música Clássica", ministrado por professores do Con

servatório Nacional do Rio de Janeiro. O Seminário
desenvolverá iniciação, interpretação e análise de
música clássica da Idade Média a Contemporânea,

MINISTRO

Chega hoje a nossa cidade o Ministro das Comunica

ções.Hygino Corsetti. Será recebido pelo Governador

-Colombo Machado Salles, Secretário Paulo Müller

Aguiar e Diretor da Cotesc Douglas Mesquita. O

Ministro em sua visita ao nosso Estado fará inspeção as

obras da Cotese, na capital e na cidade de Itajaí.
TUPY.

Pelos srs. Hans Dieter Schmidt, Luiz Henrique
Burmeister e Heraldo do Vale, foi entregue ao Secretá
rio Sérgio Uchoa de Resende da Fazenda, o projeto de

implantação da nova indústria da Fundição Tupy, na
cidade de Joinville.

-

TERRAÇO
A bonita sra. Fernanda Lins Neves Linhares, visitou

a boutique Terraço para adquirir modelos da nova

coleção, que acaba de chegar das grandes confecções
do Rio e São Paulo.

JOINVULE

Sábado, na sociedade ginástica de Joinville, será
realizado o tão divulgado baile' da saudade, parte das
comemorações da fundação daquela progressiva cÚla
de. Nossos agradecimentos pela consideração do convi

te que aqui estamos recebendo.
AZ DE OURO

Ainda este mês o casal Joel Moura, proprietário da

Loja "Az de Ouro", inaugura sua moderna e confortá
vel loja, a rua Felipe Schmídt esquina com Jerônimo
Coelho.

PALESTRA
Atendendo convite do Prefeito Nilton Severo da

Costa, o Secretário dos Serviços Sociais, Marcelo

Bandeira Maia,' hoje fará palestra no 10. Congresso
Catarinense de Prefeitos.

.

Prefeito Nilton Severo da Costa; na abertura do
Congresso de Prefeitos do Estado.

D.NAlR

A sra. Nair Tavares Atheríno veio do Rio em

companhia de seuesposo para passar alguns dias na

ilha, onde aconteceu em grande estilo. Foi homenagea
da com almoço destacou-se no Baile Municipal e deu

presença na recepção de inauguração da "Clinipar".
ANIVERSÁRIO

Nossos cumprimentos ao sr. Eloy Struve, Diretor
Geral das Drogarias Catarinenses pelo seu aniversário
hoje.

I SECRETÁRIO LAPAGESSE
Com satisfação recebemos a- notícia que já reassu

miu o cargo de Secretário Extraordinário para Assun

tos de Gabinete Civil do Governo do Estado, o Sr.

Eugênio Lapagesse.

ESTRADA
O Diretor Geral do Departarriento Nacional de

Estradas de Rodagem, Engenheiro Eliseu Resende, fez
convite ao Presidente da Assembléia Legislativa, Depu- .

tado Zany Gonzaga para a solenidade de entrega do
trecho asfaltado, Joaçaba São Miguel, realizado ontem.

CLÁUDIA
O casal AI)' de Freitas está nos participando o

nascimento de sua filha, Claudia ocorrido na última
semana na maternidade- Dr. Carlos Correa.

CHEGANDO
O casal Bernadete Nilvio Scussel e seus filhos, estão

chegando de Uberaba onde passaram um gostoso
carnaval, num confortável Hotel de estação de águas:

JOY (

Joy Kenseth artista americana que já a alguns meses

encontra-se no Brasil, está em nossa cidade e amanhã .

estará expondo seus trabalhos na Universidade da
cidade de Blumenau.

Carmen Lúcia Wildi Hostemo, uma das jovens e

bonitas sras. de' nossa sociedade.

CASAL LOPES
O casal Celso (Regina) Lopes preocupado com a

visita da cegonha, que pela quarta vez chegará à sua

casa. O acontecimento será em outubro e o enxovalzi

nho do bebê já está sendo confeccionado.
RECITAL

Chegando do Rio para a um recital sábado próximo
no Teatro Alvaro de Carvalho, a pianista Adelaide
Moritz. O acontecimento terá como patronesse a sra..

Daysi Werner Salles, sendo mais uma promoção da

Secretaria do Governo.
NOTICIA

A jornalista e fotógrafa MARISÀ ALVES DE LIMA
esteve em Florianópolis neste Carnaval, 'como

convidada. especial da Diretoria do Clube Doze de

Agosto.
-

A visita de MARISA a Santa Catarina prendeu-se a

duas finalidades jornalísticas: fotografar nossas

paisagens para uma reportagem na revista "NOVA" e

outra sobre ANITA GARIBALDI.

Está última foi solicitada pelo jornalista italiano

SETTÍMIO GARRITANO, conhecido

internacionalmente como o fotógrafo favorito de
Jaqueline Onassis, e será publicada em diversos países
europeus, coincidindo com o lançamento na Europa
do filme sobre Garibaldi que inaugura a T.V. a cores

Italiana. O filme foi produzido por Franco Rossi

(marido de Cláudia Cardinale) e durante 6 meses irá
levar ao vídeo os 6 capítulos da história filmada em

- meados de 73 na Argentina, com astros europeus e

tendo como atriz principal a brasileira Rejane
Medeiros vivendo o papel de ANITA GARIBALDI. O

jornalista italiano, impressionado com o farto material

fotográfico de Marisa Alves de Lima, publicado em

diversas revistas brasileiras e internacionais, convidou-a
para expôr na Europa e interessou-se em editar um

livro 'com suas fotografias.
Marisa, ,em Laguna, foi hóspede do TO'�RIST

HOTEL, cuja direção se prontificou a colocar tudo a

sua disposição, para que pudesse da melhor/maneira'
possível, realizar a referida reportagem.

.

Darci Costa

O FATOR NETUNO (The
Neptune Factor) Aventura sub

marina, no esquema de expedi
ção científica. Grandes núme
ros de cenas submarinas e efei
tos especiais, são o ponto alto

I :ia produção. Sob a direção de
Daniel Petrie: Ben Gazarra,
Yvete Mimieux, Walter 'Pid

,geon, Ernest Borgnine. Música
de �o Schífrin. Tec[micolof!
18 ano s. Cine São José
3-7-45-9,45 horas.

O NEGRINHO DO PASTO
REIO; Versão cinematográfica
do famoso conto do mesmo

nome, sobre o negrinho escravo

e errante, de autoria de João
Simões Lopes Neto. A história
se passa em 1827 e o filme foi
inteisamente rodado nas estân
cias, pradarias e campos do Rio
Grande do Sul. O papel título é
feito por Grande Otelo, segui
do de' Darcy Fagundes, Rejane
Vieira Costa, Antônio Augusto
Fagundes, Carlos Castilos. A

direção é de Augusto Fagun
des, que também fez o roteiro.
Cine R,itz 5-7,.,45-9�45 horas.
PROFISSAO DIGAMO (Pro

fessione Bigamo) comédia ita-

liana, de François Legrand,
com Lando Buzanca, Terry
Torday, Rafaelle Garrá. East
mancolor - 18 imos. Cine Co
ral3-8-10 horas.
A MARtA DA ·BRUTALI

DADE (Prime Cut) de Michael
Ritchie, com Lee Marvin, Gene
Hacket. Technicolor.
CHARLIE SNOPY, desenho

em longa metragem. Roxy 2 e

8 horas.

HARRY, O MÃO LEVE, de'
Bruce Geller , cQri'I. James Co
bum, Trist Van Devere. Censu
ra 18 anos. Jalisco 8 horas.

. O ÓDIO É MINHA LEI,
com William Shatner e Joseph
Cotten. Censura 18 anos. Gló
ria 8 horas.

O PREÇO DA SOLIDÃO
de Paul Newmann, com Joan�
Woodward, Rajá 8 horas.

Grande Otelo; O Negrinho do Pastoreio, de Antônio Augusto
Domingues.
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Situado entre a Lagoa da

Conceição 'e a Praia doMoçambique,
o 'Parque Florestal do Rio
Vermelho preenche todos os

requisitos para que seja
transformado' em um ponto,
de grande interesse turístico.

I

Desapropriaç6es não visam a'
,

--

Dizendo que não se pode pensar em
'. duplicação de uma obra "que nem está pronta",
I

O Diretor do DER justifica as

desapropriações na estrada dos Ingleses.

sário que para o futuro se prevejam os aces

sos à vias de menor importância do traçado
da Florianópolís=Canasvíeíras.
\

o Diretor do DETRAN, CeI. Alinor
Ruthes, em recente ofício enviado ao Go
vernador Colombo Salles e ao diretor do
'DER, ngenheiro Ernani Santa Rita, congra
tulou-se com aquelas autoridades pela emis
são do decreto que desapropria as áreas exis
tentes ao longo da rodovia Florianópolis
Canasvieiras.

Manifestando-se também a respeito do
. decreto! o Diretor do! D�R, engenheiro
Ernani Santa Rita, salientou que embora as

desapropriações coloquem à disposição do
Governo Estadual.urna grande área de terre
no, ainda não existe nenhuma intenção em'
duplicar a pista, uma vez que "nem ao

menos aquela própria estrada se encontra to

da concluída",'
Diz o engenheiro que a principal inten

ção de mornentó consiste em prot.eger uma
área que se presta maravilhosamente ao tu
rismo e para o deleite da comunidade, bem
como pensando-se na preservação de tantas

,
belezas naturais, sendo que também é neces-

Informou também o Diretor do DER
que recebeu comunicação da BESC-Em
preendimentos de Turismo acerca do inte
resse em, adequado ao Plano Regional do
Projeto Catarinense de Turi s mo elaborado

pela 'Sudes1ll, realizar-se um projeto de arbo

rização, de instalação de locais de camping e

de pique-nique que atendam príncípaímente
as classes B e C da população e que para tal,
várias providências já estão sendo tomadas
no sentido de rápida execução.

Segundo o Dr. Santa Rita "enquanto não
houver um projeto de desapropriação pron-

'

to, pouco, é possível esclarecer sobre os crité
.ríos que irão nortear, talmedida, havendo no

momento somente aa idéia de que futuras
edificações só irão ser permitidas numa área
de 50 metros distante do eixo da estrada,
cónsiderada tambérn a adequação a ser dada
ao local.

Em'presas buscam
,

.

\

melhor servico
s '

O presidente das

Empresas Associadas
de Transporte diz

.que tarifa é baixa.

uma nova,pista

Termina/Inadequado gera atrasos

levam à Universidade. Uma

a mostra foi dada durante a

. efetivação do vestibular em

que um ônibus partia de dois

e m dois rninutof e nenhum

aluno chegou atrasado para os

exames."
'

FALTAM CHASSIS E PNEUS
As Empresas Associadas de

Transporte possuem cerca de

100 ônibus e 25 destes são uti
lizados em vári�s linhas dire

tas, como Jurerê, Canasvieiras,
Inglêses, Tapera, Armação etc.

A duplicação dos horários,
linhas dire tas do centro da ci-:

Eiade Para todos os bairros e

um completo remanejamento
de itineários constituem parte
dos planos elaborados pelas
Empresas Associadas de Trans

porte para imediata execução.
Cobertura especial será dada a

todos os estudantés da Univer

sidade Federal, tanro pela li

nha Trindade como Saco dos
Limões. As linhas Continente

-Campus Universitário estão

sendo estudadas pela Prefeitu
ra Municipal.

plataformas. Atualmente o

problema é agravado pela irre

gularidade cometida por moto

ristas de carros particulares,
que ultrapassam a faixa indica
da. Os atrasos também são jus
tificados pelo comportamento
eh trânsito, principalmente pa
ra o Campus Universitário.

.

BENEFÍCIOS DA FUSÃO

( Em apenas dois meses de

atividade como nova empresa,
i Associadas de Transporte já
pôde avaliar os benefícios da

fusão. "A primeira medida que
tomamos foi fazer uma revisão

geral em todos os ônibus ao

mesmo tempo em' que nos pre

ocupamos em pôr/ em circula

ção os melhores carros nos tre

chos mais longos, com o obje
tivo de oferecer maior seguran
ça aos usuários" revelou o Di

retor-Presidente José Francis

co de Souza.

A nova empresa não escon
de sua preocupação com os es

tudantes 'da Ufsc, que sempre
manifestaram descontenta
mento pelos serviços. "Nosso
objetivo é ampliar 'e inclusive

duplicar as linhas e ônibus que

I FALTA ESPAÇO
Segundo declararam direto

res <ti empresa, os atrasos exis
tem e sempre existirão. Isto é

justificado pela falta de esta

cionamento adequado para os

ônibus, como no TAC e Praça'
Pio XII. Em consequência, es
ses veículos 'têm que procurar
outros locais ou simplesmente
fazer balões nas imediações. A
Prefeitura Municipal prometeu
a ampliação do terminal do

TAC. Será eliminada uma fai-
xa de estacionamento e possi
ve lme n te serão construídas

eles têm direito. Com todas as

despesas de motorista, mâquí
ras, cobradores etc., as empre
sas se vêem na iminência de lo

tar os õnibus. Com isto arreca

dam mais e a empresa terá

condições de melhorar as fro
tas. Esta tendência não é com-

'

preendida por muitas pessoas
que reclamam dos 20 minutos
de viagem, porque não levam

'em conta os buracos das. ruas
estreitas e congestionadas.

postos fora de circulação em

troca dos movimentados a

_ óleo, mais ren dosos e com

maior desempenho.

TARIFAS MAIS BAIXAS no
PAÍS

'.'Para um leigo, os proble
mas que enfrenta umaempresa
são pequenos e de pouca im

portância, além de fazer julga
mentos sobre o temjimento
dos ônibus. Florianópolis, se

gundo dados expedidos pelo
Conselho Interrninisterial de

Preços, tem as menores taxas

do País e uma boa qualidade'
de ônibus. Em contraposição,
todas as 'demais capitais. brasi-

'

-Ieiras possuem veículos de de-

sempenho e conforto regulares
e tarifas em dobro ou mais.
Houve aumento do petróleo e

seus derivados duas vezes este

ano, enquanto as tarifas de tá
xis e ônibus ficaram sem .majo
ração", revelou o Diretor-Pre
sidente.

POSTO DE-VENDA NA

UFSÇ
,

Como proposição, já nl!
pauta de assuntos a serem dis
cutidos na próxima reunião, as
E mpresas Associadas de Trans

porte entrarão em c ontato
'

com, o Diretório Acadêmico
do Centro de Estudos Básicos
para a instalação de um posto
de venda de passes, atendendo
issistentes pedidos de estudan
tes. Por enquanto, 'os passes es

tão sendo vendidos no escritó
rio central da empresa, situado
na Rua Conselheiro Mafra,
139. Para adquirir passes, está
sendo exigida a apresentação
da carteira de identidade estu
dantil.

No Rio·Vermelho,
um palo turístico
à prova da
especuacao
Rio Vermelho, ao Norte da Ilha, dentro de

aproximadamente três anos se transformará num

reduto inexpugnâve] à poluição, servindo de refú
gio aos turistas e de oráculo aos praticantes da

ecologia. Situado numa vasta planície, 'tendo de
um lado a Lagoa da Conceição e de outro a praia
de Moçambique (12 quilômetros de extensão), o
local preenche todos os requisitos exigidos pela
Secretaria da Agricultura para a localização do

"Parque Florestal de Rio Vermelho", cujas insta
lações já foram iniciadas com um camping. O
parque ocupará inicialmente 10 milhões de
metros quadrados (mil hectares, podendo conter
500 vezes o tamanho da Praça XV de Novembro),
terá um grande hotel, vários motéis e um conjun
to de atrações recreativas, O empreendimento,
patrocinado pelo Governo do Estado, deverá con

tar com a participação da iniciativa privada atra
vés de concorrência íntemacíonal a ser realizada
ainda este ano.
LONGE DA ESPECULAÇÃO

Segundo o engenheiro agrônomo Glauco
Olinger, Secretário da Agricultura, o "Parque Flo
restal de Rio Vermelho" será urn dos maiores
patrimônios dos catarinenses e urna maneira ra

cional, bem planejada, de se aproveitar as poten
cialidades turísticas de Florianópolis. O camping
utiliza atualmente uma área de 6 hectares com

capacidade para 100 tendas, mas em virtude da
crescente procura, será em breve ampliado e po
derá abrigar cerca de 200 tendas. O projeto de

construção do parque - no qual j á foi inves
tido Cr$ 1 milhão - que inclui o local para os

campistas, prevê sua ampliação sempre que for
necessário. Com dois milhões de mudas de "Pinus
Elíoti" plantãdas e uma coleção de árvores orna

mentais trazidas da África pelo Sr. Henrique
Berenhauser - um dos responsáveis pelo "cam
ping" - a área vem sendo cuidadosamente preser-

. vada e grande parte das espécies nativas é mantida
em benefício da fauna.
CONCORRÊNCIA

.

Explica o Secretário da Agricultura que a área
nobre do parque destinado ao turismo será ofe-

tecida, mediante concorrência, a empresanos
par dculares que desejarem realizaras instalações
projetadas pelo plano-governamental, "Os empre
sários serão convidados a participar do aproveita
mento do local, e ás suas propostas julgadas por
uma comissão especial".

'

_

Essa <concorrência - disse - deverá ser feita
ainda no decorrer deste ano para que no prazo
máximo de 'três anos já esteja em funcionamento,
pelo menos, o conjunto motel (restaurante) e Os

serviços quê-oferecerão as atrações recreativas
(praças de esporte e parques infantis).

'

Os recursos
.

naturais, abundantes na Iocan-
.

dade, servirão como principal chamariz aos inves
tidores. E além do conjunto floresta/mar aberto e

lagoa, as atenções' dos empresários deverão -

segundo o Secretário Olinger - ser despertadas
pela presença de energia e água e ainda pelJ)
acesso apropriado ao local. O parque pode ser

alcançado _ via Canasvieiras-Ingleses do Rio,
Vermelho (60 km) por um trecho de estrada
asfaltada ou, via Lagoa da Conceição, devendo
para tanto ser reformulado o trecho que vai do
fim da praia da Lagoa até a barra (25 km).

- Acredito que a área sornadaâs florestas-que
devem ser preservadas ou reconstituídas nos
morros da Ilha, deverá porporcionar o ambiente,
necessário à preservação, dos mananciais de água,
das formas silvestres e a beleza das paisagens.

A área do, parque terá como principal fiDflidade a constituição de urn local amplo contra a

especulação imobiliária e destinado à recreação
do público. No local não há posseiros ou proprie
tários além do Governo do Estado.

,
Paralelamente às obras do parque, a Secretaria

da Agricultura está implantando na Lagoa da
Conceição uma estação de aquicultura para res
taurar a píscosidade da lagoa e estudar a criação
de peixes e crustáceos em tanques e pequenos
viveiros naturais. Esse trabalho vem sendo execu
tado através dé convênio entre a Secretaria da
Agricultura e a Sudepe, e o projeto prevêa apli
cação de Cr$ 500 mil.

Ó Diretor da Escola
- Técnica Federal diz

que a decisão
sobre o uniforme

pertiu dos próprios
alunos, que aprovaram

até o, modelo.

Uniforme gera crise
na Escola Técnica

criação e o modelo do unifor
me sugerido- por eles e, parale
lamente, foi enviado um for
mulário às suas famílias para
medir as condições e as rea�
ções dos pais diante dos futu-

-

ros gastos escolares. Além dis-
Contudo, a maior, queixa, so, um .dos alunos serviu de

dos alunos reside' nos custos modelo para os demais, terem
materiais necessários à confec- uma idéia' de como ficariam as

ção dos unformes. Alguns não, suas imagens 'com o uso da Íl9'
podem custear essa mudança, va indumentária.
pois já possuem outras despe-

' _.- -

sas com os demaismateriais di- "Como se vê prosseguiu
dáticos. O novo uniforme cus-

o diretor - os próprios alurios

tará, segundo uma aluna, apro-
é que tomaram todas as deci-

ximadamente 150 cruzeiros, sões referentes à criação do

ou seja: 45 para a compra do novo uniforme."

tecido para a saia, 40 para a Quanto à compra dos ma-

camisa, 10 para as meias e 60 teriais necessários à confecção
para os sapatos.

das roupas, diz o sr, Buend-

Estes preços - diz ela _ gens que esse fato está ocor

são bastante onerosos, para
rendo devido à exclusividade

quem não dispõe de um orça- que possuem nas vendas - dos

mento doméstico um pouco .
tecidos a� 10jas.:recoIIle�dadas:.

elevado.
VERSÃO OFICIAL

próxima, mas com uma ressaí
va: "todos os alunos deverão
estar, devidamente uniformiza
dos dentro dos novos padrões
exigidos'j.;

'

Por outro lado, segundo al-,_
guns alunos, "a medida é arbi
trária e um pouco comercial,
pois das dezenas de lojas exis
tentes na cidade somente três
monopolizam a venda dos uni-
formes aos estudantes da Efe
tese." Por isso o tecido para a

c alça tem de ser cornpradonu
ma, deterininada loja, para ca

misa em outra e os sapatos e as

meias també'm em outra. Além
disso, a nota fiscal deve ser

exigida para confirmar na es

cola que os materiais foram

adquiridos nas lojas recomen

dadas pelos funcionários da es

cola."
• J '

•

- foi uma iniciativa do próprio
,

- O pIOr d_e. t��o - afir- I 'corpo discente do estabeleci-

mamo -, e que o inICIO das au- mento e o processo de escolha
las fOI retardado devido ao fa- do modelo' e do tecido foi bas
to de todos os alunos não esta- tante democrático. Isto é, em
rem uniformizados com a nova meados do ano passado, o ór
indum�iitária:Em consequên- gão estudantil ligado à Escola
cia, i 'direção ao estabeleci- 'juntamente com a inspetoria'
mento fixou novo dia para o· de ensino, fizeram diversas
início das aulas, segunda-feira consultas aos alunos .sobre a

A grande maioria dos alu
nos da Escola Técnica Federal

- de Santa Catarina es tá recla
mando da instituição do novo

uniforme pela direção do esta
belecimento. Dizem eles que a

maneirá como foi adotado o

uniforme e a sua confecção é
inusitada. Isso porque, quando
da efetivação da 'matrícula os

coordenadores de ensino en

tregaram um papel com o mo

delo oficial do uniforme e com

os endereços de três lojas onde
poderiam ser conseguidos os

materiais necessários à confec

çao da indumentária,

ONEROSO

.Issó é, foi feita pela inspetoria
de ensino uma espécie de con-

Por outro lado, segundo o. corrência junto aos estabeleci
sr. Frederico Buendgens, dire-

'

/ mentos comerciais da 'cidade
tor dá. Escola Técnica Federal, para ver quais as lojas vendiam
o. fato dos alunos reclamarem os tecidos .mais em conta para
da, instituição do uniforme é os alunos. As vencedoras fo
estranho e bastante improce- ram as três lojas recomendadas
dente. pela inspetoria, onde os alunos

_ ,A escólha dó uniforme
podem comprar todos os ma

teriais por preços mais baixos
.

do que os dernais estabeleci
mentos.

- Com á' concessão dos
descontos, os alunos _.poderão
confeccionar os seus unifor
ines por rrenos de 100 cruzei- ,

-ios e com Isso poupar mais'de :

40 cruzeiros .nos custos totais,
explica.

O 'próprio Presiden te deu

um exemplo ;SÓ estudantes

que tomam o ônibus Centro
- Ufsc arrecadam Cr $ 15,00
'sem o desconto de 20% a que

.
'

_......

Já'há uma comissão para debater a

respeito das medidas a serem

adotadas pelas empresas construtores

Prefeitura exig.ira eqoipamento
para a prevenção de incêndios

Todos os edifícios em construção, reforma ou

. implantação terão que utilizar técnicas e equipa
mentos para prevenção de incêndios e, combate
ao fogo. Entre as exigências estão, escoamentos

»: adequados, com escadas externas, heliporto e

portas de emergência. Projeto de lei encaminhado
pelo Presidente Médici ao Congresso estabelece
que os edif ícíos com mais de 15 andares serão
obrigados a ter condições 'para pouso de helicóp
teros tIO último pavimento. Em Florianópolis, tal
como acontece erll todo País, a Prefeitura Muni
cipal não concederá mais alvarás de edificação
sem aprovação pelo Corpo de Bombeiros.

C MISS AO ,

/

A Prefeitura Municipal nomeou uma comissão
com dois representantes, além da representação

, do Conselho Regional de Engenharia e Arquite
tura, Corpo de Bombeiros, Comissão de Defesa
Civil e Secretaria de Segurança. Realizou-se recen
temente reunião com o Secretário de Segurança,
onde foram debatidos 'assuntos sobre incêndio,
sua ocorrência e meios de evitá-los. Foi formada
uma sub-comissão com funções de elaborar uma

regulamentação para prevenção de incêndios na

Capital, posteriormente estendida ao interior,
O engenheiro civil Luis Lueneberg, Chefe da

Divisão de Arquitetura e Urbanismo da Prefeitura
afirmou que todo trabalho se resume em coleta
de dados, entre os quais material sobre prevenção
de incêndios, normas e parecerés emitidos por
guarnições de Corpos de Bombeiros de vários
Estados brasileiros. " Como reforço para nosso,

trabalho, mandamos um representante do Corpo
de Bombeiros para São Paulo. Lá ele está acom

panhando os trabalhos de investig ação sobre o

Edifício Joelma, Naturalmente que este bom
beiro trará mais subsídios para nossas atividades".

PROIBIÇÃO DE ALVA.RÁS
As edificações urbanas, além das normas civis

e dos regulamentos administrativos, deverão
observar outras condições contra sinistros, princi
palmente todo o equipamento exigido por lei. A
Prefeitura Municipal não concede alvarás de edifi-

,

cação sem a aprovação do Corpo de Bombeiros.
Dois casos não exigem aprovação do CB para
expedição de alvarás: edifícios de quatro ou me

nos andares ou de um pavimento desde que sej�)
coletivo. A fiscalização será feita pelo Corpo de
Bombeiros. O certificado de "habite-se' ,

somen

te será concedido após a vistoria, feita assim que
a obra for concluída, se for o caso.

'

Contará com 15 carros novos,

entre eles a primeira unidade
'

com a pintura padrão, enco

mendado à Marco Polo de Por

to Alegre. Os problemas, con
tudo, não deixam de existir, A

empresa está se ressentindo

com a falta de pneus e chassis.

Alguns carros deixaram de cir

cular por falta de pneus, en

qranto os diretores viajam pa
ra São Paulo e Rio de Janeiro
em busca de chassis, ou ape
lam para os proprietários de
chassis Mercedes Benz, mani
festando seu interesse na com-

,pra do equipamento. Os ôni
bus movidos à gasolina, foram
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